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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Aumento de 5% a trabajadores de la VW  

Con un incremento de 5 por ciento directo al salario y 0.45 en prestaciones para los 13 
mil 400 trabajadores sindicalizados, además de 300 nuevas bases, concluyó la 
negociación contractual entre Volkswagen de México y el Sindicato Independiente de 
Trabajadores de la Industria Volkswagen (Sitiavw). (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Lozano chantajeó a MVS para salida de Aristegui 
El presidente del Consejo de Administración de Multivisión (MVS), Joaquín Vargas 

Guajardo denunció que el gobierno federal, a través del ahora senador poblano, Javier 
Lozano Alarcón, lo amenazó para que la periodista Carmen Aristegui saliera de su 

proyecto, pues de lo contrario perdería la concesión de la banda 2.5 Ghz.  (Heraldo) 
   

 

 

Luto por homicidio 
El empresario Antonio Haces D'Artigues murió al recibir tres impactos de bala cuando se 
encontraba el estacionamiento de las Torres JV, ubicado en calle Chietla 2925 de la 
colonia La Paz, al resistirse a ser despojado de una cifra superior a los 100 mil pesos que 
había retirado de una institución banco. (Síntesis) 

  

 

 

Conjuran huelga en VW; aumentan 5% al salario 
La negociación salarial y contractual concluye de forma histórica, aseguró Antonio Flores  

Trejo, líder del SITIAVW. Volkswagen se coloca en el rango superior de los incrementos 

salariales de la industria automotriz en este año, aseguró Dieter Neuhaeusser, 
vicepresidente ejecutivo de Recursos Humanos de VW México. (Intolerancia) 

  

 

 

Indignación y dolor por homicidio de Toño Haces 
El empresario Antonio Haces D’Artigues fue ejecutado ayer al medio día de tres balazos, 
por tres sujetos que lo asaltaron después de que realizara una operación bancaria en 

HSBC. Los hechos se registraron en el segundo nivel del estacionamiento del edificio JV 
de la avenida Juárez. (Cambio) 

  
 

 

Asesinan a secretario del PRI por $100 mil  
Antonio Haces D’Artigues, secretario de Finanzas del Comité Directivo Estatal del PRI y 
coordinador regional sur del Grupo IXE Financiero, fue asesinado de tres impactos de 
arma de fuego en el estacionamiento de las Torres JV, ubicadas en la colonia La Paz, 
minutos después de haber retirado de una institución bancaria más de 100 mil pesos, 

confirmó el procurador General de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget. (Milenio) 
  
 

 

El asesinato de Haces D’Artigues habría sido para robarle, afirman 
La tarde de este miércoles fue asesinado el también director regional sur del Grupo 
Financiero Ixe, Antonio Haces D’Artigues, cuando descendió de su auto el 
estacionamiento del edificio Torre JV, en la avenida Juárez de la ciudad de Puebla, tras 
haber hecho un retiro bancario. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

En asalto, asesinan al priísta Antonio Haces en la Avenida Juárez 
En un supuesto asalto, el empresario y ex secretario de Finanzas del PRI en Puebla, 
Antonio Haces D’Artigues, fue asesinado por al menos tres sujetos que lo interceptaron 

en el estacionamiento de las Torres JV de la avenida Juárez, donde tenía sus oficinas. (e-

consulta) 
 

 

 

 

Volkswagen concreta aumento del 5% directo al salario 
"Estamos contribuyendo con orgullo y responsabilidad al crecimiento del estado de 
Puebla" así afirmó el secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la 
Industria Automotriz Volkswagen, Antonio Flores Trejo, durante la firma de acuerdo en el 
marco de la revisión contractual 2012. (Periódico digital) 

http://impreso.milenio.com/
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Minimiza Moreno Valle asesinato del Secretario de Finanzas del PRI 
El móvil del crimen del empresario y priísta Antonio Haces D' Artigues fue ―robo‖, según 
determinó en menos de unas horas la Procuraduría General de Justicia (PGJ). 
(Contraparte) 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Matan al empresario priísta Antonio Haces en la torre JV de la Juárez 
Antonio Haces, empresario y secretario de Finanzas del PRI estatal, fue asesinado a 

balazos en el estacionamiento de la torre JV de la Juárez, por un par de sujetos, confirmó 
el procurador de Justicia, Víctor Carrancá, quien acudió al lugar de los hechos. (Puebla 
Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Acusa MVS Venganza 
Joaquín Vargas, presidente de MVS, acusó al Gobierno federal de cometer un acto de 

venganza en contra de su empresa al retirarle las concesiones de la banda de 2.5 GHz. 
(Reforma) 

  
 

 
Se agrava crisis por la banda ancha 
La pugna entre MVS y el gobierno federal por el "rescate" de la banda de 2.5 ghz, 

anunciado la semana pasada, se agravó ayer cuando ambas partes se lanzaron 
acusaciones, además de que la Presidencia denunció "presiones y chantajes". (El 

Universal) 
 

 

 

 

MVS y el gobierno se acusan de "chantaje" 
Pérez-Jácome y Lozano se dicen amenazados por el empresario debido a que el gobierno 
les retiró la concesión de la banda de 2.5 GHz; solo se les pidió pagar la frecuencia, alega 
la SCT. (Milenio digital)  

  
 

 

Acusaciones mutuas de chantaje entre MVS y gobierno 
Joaquín Vargas, presidente del consejo de administración de Multivisión, denunció que el 
gobierno incurrió en engaño, ya que el rescate de las concesiones en la banda de 2.5 Ghz 
la planeó por lo menos cinco meses antes. Fue sorpresivo, porque MVS seguía en 

negociaciones para echar a andar su proyecto Banda Ancha para Todos. (La Jornada) 
  
 

 

México, el mejor de feria turística en Corea del Sur 
El pabellón de México instalado en la exposición turística Yeosu 2012, en Corea del Sur, 
recibió el reconocimiento como el mejor diseño creativo entre los 106 países que 
participaron en el encuentro, informó la Secretaría de Turismo. (El Economista Digital) 

  
 

 

El gobierno me chantajeó con banda 2.5 GHz: Vargas 
El presidente de MVS denunció que le exigieron despedir a la periodista Carmen Aristegui 

y no impugnar la fusión Televisa-Iusacell para acceder al espectro radioeléctrico Javier 
Lozano (entonces titular de la STPS) diría que si la recontrataba ―tu propuesta se la lleva 

la chingada‖. (Crónica Digital) 
  
 

 

El G20 acuerda fortalecer a FMI; rechazan proteccionismo 

La designación de Isabel Miranda de Wallace como candidata del PAN al GDF en las 

elecciones enfrenta al gobierno federal. (Excélsior) 
 

 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

EL SOL DE PUEBLA 
 Inicia remodelación del mercado Hidalgo 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue objeto de manifestaciones de' una parte de los 
comerciantes de la organización 28 de Octubre durante un recorrido que hizo en el mercado Hidalgo, en donde 

dio el banderizo de salida a los trabajos de remodelación, con una inversión de 7.4 millones de pesos. "Policías y 
soldados fuera de los tianguis y los mercados", fueron las consignas de algunos vendedores, en referencia al 

operativo que hace unas semanas se realizó en el mercado La Cuchilla. A pesar de las manifestaciones, Rivera 
Pérez fue arropado por el dirigente de esta organización, Rubén Sarabia Sánchez, "Simitrio", quien advirtió que la 
28 de Octubre siempre colaborará con el gobierno municipal, siempre y cuando éste trabaje para atender las 
demandas de los ciudadanos. 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Sin fecha para que Rivera se reúna con diputados federales electos 
Todavía no hay fecha para que los diputados federales electos conozcan los proyectos de pavimentación con 
concreto hidráulico en avenidas principales y otros que el Ayuntamiento pretende hacer el año entrante, explicó 
el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. El edil aclaró que aunque tenía programada una reunión con los legisladores 
recién electos, principalmente del PRI, el viernes pasado, fueron ellos mismos los que solicitaron que se 

pospusiera a una fecha todavía indefinida. Indicó que incluso los diputados le habían expuesto que su invitación 
del día viernes coincidía con compromisos que habían pactado con anticipación, entre ellos el informe de trabajo 
del diputado federal, Juan Carlos Lastiri Quirós, en Zacatlán. 

 
  
EL SOL DE PUEBLA 

 Rivera, dispuesto a protagonizar el Grito 

El edil, Eduardo Rivera Pérez, está dispuesto a protagonizar el Grito de Independencia en el Palacio Municipal el 
próximo 15 de septiembre y a permitir la instalación de ambulantes alrededor del zócalo capitalino para 
conservar la tradicional fiesta patria en el zócalo de la ciudad. A un mes de la celebración, el alcalde dijo que no 
sólo porque la ley Io establece sino porque además se trata de mantener la tradición la ceremonia del 15 de 
septiembre debe ser en la sede del gobierno municipal. Y aunque insistió en esperar a que el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Vallé, se decida por la zona cívica de Los Fuertes o el Palacio Municipal, el alcalde no 

descartó que él mismo emita las arengas y ondee la bandera en caso de que el mandatario prefiera el cambio de 
sede. 

 
 

 
 

SINTESIS 
 Modernizan Mercado Hidalgo 

A un año y medio de haber iniciado la administración municipal, secretarios y servidores públicos llevaron a cabo 
un volanteo en los diferentes cruceros de la capital, para informar las acciones realizadas en este periodo en 
beneficio de los poblanos. En una gaceta de ocho páginas, el gobierno que encabeza Eduardo Rivera Pérez 

informa a los poblanos las obras realizada como la colocación de concreto hidráulico, bacheo de vialidades, 
alumbrado del Periférico Ecológico en 16 kilómetros, la remodelación de mercados, la eficiencia y estímulos a los 
elementos de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. 
 

SINTESIS 

 Alistan seguridad para fiestas patrias en la capital  
El alcalde Eduardo Rivera Pérez anunció que se alistan todas las condiciones de seguridad, limpieza, iluminación y 
preparativos en general para que se pueda llevar a cabo el grito el 15 de Septiembre en el zócalo capitalino, pues 

hasta ahora no ha escuchado nada oficial de que no sea en palacio municipal. En entrevista, el mandatario 
municipal afirmó que comparte la opinión de las voces de empresarios, ciudadanos, políticos, académicos y de 
todos los poblanos que se jactan de ser tradicionalistas de que se lleve a cabo este evento tan importante en el 
zócalo de ciudad. (Irene Díaz Sánchez) 
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Funcionarios municipales reparten volantes de labores de ERP  
A un año y medio de la administración municipal, secretarios  y servidores públicos llevaron a cabo un volanteó 
en los diferentes cruceros de la capital, para informar las acciones realizadas en este periodo en beneficio de los 
poblanos. En un periódico  de ocho páginas, el gobierno que encabeza Eduardo Rivera Pérez informa a los 
poblanos las obras que ha realizado en los 18 meses de su administración entre las que se encuentras: obras a 

base de concreto hidráulico, bacheo de calles y vialidades, alumbrado del periférico ecológico en 16 kilómetros, la 

remodelación de mercados, la eficiencia y estímulos a los elementos de seguridad pública y tránsito municipal. 
(Irene Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
 

 

 
HERALDO 

 Vendedores del mercado Hidalgo increpan a Rivera Pérez por abusos policiacos 
Comerciantes del mercado Miguel Hidalgo increparon al presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, mientras 
realizaba un recorrido por la zona, para quejarse por los constantes operativos de la Secretaría de Seguridad 

Pública, en los cuales -denunciaron- ha habido abusos por parte de los policías. Mientras el alcalde, Eduardo 
Rivera, encabezaba un recorrido en compañía del secretario de Desarrollo Económico, Pedro Ocejo, por la zona 
del mercado Hidalgo, los locatarios exigieron al munícipe que se logre un acuerdo, para evitar abusos y 

agresiones por parte de los uniformados de la Comuna. (Jorge Pérez Soto ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50723-vendedores-del-mercado-hidalgo-increpan-
a-rivera-perez-por-abusos-policiacos 
 

HERALDO 
 Comuna alista preparativos para el 15 de septiembre 

Debido a que a un mes de la celebración del tradicional Grito de Independencia, el gobierno del estado no ha 

notificado sobre la modificación de la sede, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que giró la 
instrucción de iniciar con los preparativos en cuanto a seguridad, servicios públicos y entrega de permisos a 
comerciantes para que se alisten los detalles de cara a la festividad. En entrevista, Rivera Pérez señaló que con la 
intención de evitar trabajos forzados, pidió a las secretarías de Gobernación, de Seguridad Pública y Tránsito 

Municipal y del Medio Ambiente y Servicios Públicos que alisten todos los detalles, en caso de que no haya un 
cambio de planes por parte del gobierno estatal. 
 

HERALDO 
 Califica MFN con 8 al gobierno de Rivera Pérez 

Al cumplir año y medio de la administración municipal de Puebla encabezada por Eduardo Rivera Pérez y pese a 
los graves problemas que hay en la ciudad tales como los baches en las principales avenidas y el exceso de 
comerciantes ambulantes el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), le puso una calificación de 8, 
esto en una escala del 1 al 10. Al ser cuestionado sobre estos aspectos en particular en el caso de los pavimentos 

de la capital poblana argumentó que si están en malas condiciones no se puede culpar a la actual administración, 
y aseguró que este es un problema que se tiene de años atrás. 
 

 

 

 
INTOLERANCIA 

 Rivera llama a cerrar fuerte su administración 
Tras cumplir la mitad de su tramo como presidente municipal, Eduardo Rivera exigió a sus funcionarios a no 

distraerse y a redoblar esfuerzos de cara a lo que resta de su administración al frente de la ciudad. Después de 
hacer un recorrido por el mercado Hidalgo donde estuvo repartiendo la gaceta informativa de los 18 meses de su 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50723-vendedores-del-mercado-hidalgo-increpan-a-rivera-perez-por-abusos-policiacos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50723-vendedores-del-mercado-hidalgo-increpan-a-rivera-perez-por-abusos-policiacos
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gobierno, el edil aseguró que no será válido en su administración echar las campanas al vuelo pues hay retos 
todavía por cumplir. En este sentido, el alcalde aseveró que hasta el término de su administración, se enfocará en 
tres tareas fundamentales para los poblanos como lo son la seguridad pública, atención e servicios públicos y el 
mejoramiento de la infraestructura vial. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99106 

 
INTOLERANCIA 

 Rivera daría "Grito" en Palacio Municipal 
Ante el inminente cambio de sede de los festejos del 15 de Septiembre, el presidente municipal, Eduardo Rivera 

no descartó que por primera vez sea él quien protagonice el tradicional Grito de Independencia en palacio 
municipal en caso de que se ausente el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle. Aunque todavía no se ha 
confirmado nada hasta este momento los preparativos para el Grito de Independencia en el zócalo de la ciudad 
van tomando forma, pues ya se iniciaron los trabajos de mantenimiento en la plancha, se trabaja en la limpieza 

de la fachada del palacio municipal, se comenzaron a colocar los adornos conmemorativos a la fecha, 
mantenimiento de iluminación. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99103 

  
INTOLERANCIA 

 Inician remodelación del Mercado Hidalgo 
El presidente municipal, Eduardo Rivera encabezó el inicio de los trabajos de la dignificación del Mercado Hidalgo. 
Para ello, habrá una inversión histórica de 7.4 millones de pesos para la sustitución de techos de láminas, 

rehabilitación de estructuras, colocación de trabes, construcción de arcos y la reparación del drenaje sanitario de 

la Nave de Detalle que se ubica a un costado de este inmueble. El anuncio, incluso fue motivo para que el 
dirigente de la organización 28 de Octubre, Rubén Sarabia ―Simitrio‖ reconociera por primera vez una buena 
relación con alguna autoridad, en este caso, con el ayuntamiento de Puebla. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99105 
 

INTOLERANCIA 

 Ayuntamiento rinde informe con gacetas 
Con el cumplimiento de la mitad de la gestión del presidente municipal, Eduardo Rivera secretarios, directores y 
regidores de su administración estuvieron en diferentes puntos de la ciudad para tener un acercamiento con los 

ciudadanos. Los integrantes del gabinete del edil poblano repartieron más de 45 mil gacetas informativas sobre 
los logros de la mitad del gobierno municipal y estuvieron en contacto directo con los ciudadanos. Los funcionarios 
y regidores estuvieron en los principales cruceros de la ciudad como bulevar Hermanos Serdán, bulevar Atlixco, 
11 sur, 31 poniente, bulevar 5 de Mayo, Circuito Juan Pablo Segundo, Diagonal Defensores de la República, entre 

otros. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99092 

 
INTOLERANCIA 
 

 Alcaldía y grupo Farmatodo fortalecen al DIF municipal 
El grupo Farmatodo realizará una campaña de redondeo en los meses de agosto y septiembre en sus más de 120 
sucursales, con éste recurso se podrá adquirir medicamento del cuadro básico que será destinado a atender a los 
que menos tienen en las Jornadas de Desarrollo Integral del organismo El presidente municipal de Puebla, 

Eduardo Rivera Pérez, signó un convenio de colaboración con grupo Farmatodo, el cual permitirá al Sistema 
Municipal DIF recibir los beneficios de la campaña de redondeo que realizará esta empresa durante los meses de 
agosto y septiembre en más de 120 sucursales del grupo, así como recibir medicamento del cuadro básico en 
forma mensual, el cual se distribuirá en las Jornadas de Desarrollo Integral a los pacientes que más lo necesiten. 
 

LA JORNADA 
 Difunde Rivera Pérez logros de su gobierno a medio año de gestión 

Este miércoles la actual administración del ayuntamiento de Puebla llegó a la mitad del trienio y el presidente 

municipal, Eduardo Rivera Pérez, los funcionarios de primer nivel, directores y jefes de área realizaron una 
campaña informativa con la ciudadanía en la que dieron a conocer los logros alcanzados hasta ahora, al mismo 
tiempo de atender sus demandas. Este acercamiento con la ciudadanía se realizó en los principales puntos de la 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99106
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99103
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99105
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99092
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ciudad, en donde Eduardo Rivera destacó que se continuará la labor a favor de la seguridad, de dotar de servicios 
públicos de calidad a todos los poblanos sin distinción y de mejorar la infraestructura vial del municipio. 
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Arranca Rivera la modernización del Mercado Hidalgo  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio el banderazo de obras correspondiente al proyecto 

de rehabilitación del Mercado Hidalgo, a fin de dar continuidad al Programa de Modernización de Mercados, para 
que de esta forma se mejore la calidad  tanto de los locatarios como de los ciudadanos que acuden a dicho centro 
de abasto a realizar sus compras cotidianas. En su mensaje, Rivera Pérez informó que para este proyecto el cual 
se ejecutará en la zona norte de la capital poblana, se tendrá una inversión de 7 millones 397 mil 554 pesos. (e-
consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1009 
 

E-CONSULTA 

 Seguridad y servicios, los siguientes retos del trienio de Rivera 
Incrementar la seguridad pública, mejorar la infraestructura vial de la ciudad y eficientar la prestación de servicios 
públicos son los tres retos que el alcalde Eduardo Rivera Pérez vislumbra para la segunda mitad de su 
administración. Durante una jornada informativa con ciudadanos en las inmediaciones del Mercado Hidalgo en el 
norte de la ciudad, el presidente municipal dijo estar ―orgulloso‖ con lo alcanzado en los primeros 18 meses de su 

gobierno, pero afirmó que queda mucho por hacer. (Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1002 
 

E-CONSULTA 

 Calificación de 8, da Maldonado Moctezuma a gestión del alcalde 
A pesar de los problemas que se tienen en general en el municipio de Puebla, como los ambulantes y los baches, 
el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), Javier Maldonado Moctezuma, calificó con ocho a la 
gestión de Eduardo Rivera Pérez. Al ser interrogado sobre los problemas de la ciudad, recordó la antigüedad de 
los pavimentos, por lo que no se le pueden ―achacar‖ los hoyos en las calles al gobierno municipal en turno, pues 

este problema data de hace muchos años. En el caso de los comerciantes informales en las calles del primer 
cuadro de la ciudad, consideró que esta situación se ha dado por las condiciones en general que se están viviendo 
en todo el país, ante la falta de empleo. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=974 

 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Red de Franquicias aprueba administración de Rivera 
Al cumplir año y medio la administración municipal y pese a los problemas que en general se tienen en el 
municipio, como desbordamiento de informales, baches en la calle e inseguridad, el presidente de la Red 
Mexicana de Franquicias, Javier Maldonado Moctezuma, calificó la gestión de Eduardo Rivera Pérez con un 8. Al 
ser cuestionado respecto a los problemas que enfrenta la ciudad, el representante destacó que no se trata de 

situaciones generadas en esta administración, sino de problemas añejos a los que se ha buscado solución. Al 
hablar de la situación del comercio establecido y de los informales, advirtió que es un fenómeno generalizado a 
nivel nacional ante la falta de empleo. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/red_de_franquicias_aprueba_administracion_de_rivera 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rivera reforzará seguridad, servicios e infraestructura 
A un año y medio de administración municipal, el alcalde, Eduardo Rivera Pérez refirió que se han programado 
grandes obras para lo que resta de la administración, dijo durante el 2011 y lo que va de este 2012 el desarrollo 

de la ciudad ha sido visible, por lo que refirió que la instrucción del gabinete municipal es que para el próximo año 
y medio se reforzarán los trabajos en materia de vigilancia, servicios públicos e infraestructura vial. ―Todavía hay 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1009
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1002
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=974
http://periodicodigital.com.mx/notas/red_de_franquicias_aprueba_administracion_de_rivera
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muchas cosas por hacer, todavía hay una tarea pendiente de construir en la ciudad, pero me siento orgulloso y 
contento de lo logrado hasta esta fecha, a la mitad del camino todavía vamos por más y esa es la instrucción que 
tendrán los regidores por lo que estaremos insistiendo en tres grandes obras‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_reforzara_seguridad_servicios_e_infraestructura_ 
 

 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Capacitan a ediles sobre reglamentación municipal 
Hasta el mes de agosto, un total de 61 ayuntamientos de los 217 que conforman el estado han actualizado su 

reglamentación municipal, y 42 recibieron este miércoles la capacitación para trabajar en este tema. En este 

sentido, Marco Polo Camacho, titular del programa, mencionó que el objetivo es lograr que los 217 ayuntamientos 
homologuen todos sus criterios en temas de bando de policía y gobierno, venta de bebidas, panteones, limpia y 
rastro, protección civil y funcionamiento de establecimientos. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/capacitan_a_ediles_sobre_reglamentacion_municipal 
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Funcionarios municipales difunden en cruceros logros de Eduardo Rivera 
Con el objetivo de difundir acciones de trabajo del gobierno municipal encabezado por Eduardo Rivera Pérez,  

secretarios, directores y regidores de su administración estuvieron en diferentes puntos de la ciudad para tener 

un acercamiento con los ciudadanos. Con el cumplimiento de la mitad de la gestión del presidente municipal, los 
integrantes de su gabinete repartirán a lo largo de día más de 45 mil gacetas informativas sobre los logros 
realizados hasta el momento. Los funcionarios y regidores estuvieron en los principales cruceros de la ciudad 
como bulevar Hermanos Serdán, bulevar Atlixco, 11 sur, 31 poniente, bulevar 5 de Mayo, Circuito Juan Pablo 
Segundo, Diagonal Defensores de la República, entre otros (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Funcionarios-municipales-
difunden-en-cruceros-logros-de-Eduardo-Rivera&id=45071 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento continúa con acciones a favor de la capital poblana 

A año y medio de gestión municipal, el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, encabezó un acercamiento con la 
ciudadanía en los principales puntos de la capital, en donde participaron diferentes secretarios y coordinadores de 
las dependencias que conforman al ayuntamiento, con el fin de dar a conocer los principales logros alcanzados 

por la administración. Eduardo Rivera, precisó que se continuará la labor a favor de la seguridad, de dotar de 
servicios públicos de calidad a todos los poblanos sin distinción y de mejorar la infraestructura vial del municipio. 
(RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-continua-
con-acciones-a-favor-de-la-capital-poblana&id=33571 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Continúan negociando el incremento salarial Sindicato y Ayuntamiento 

Tres meses después de que venció el emplazamiento a huelga, el Ayuntamiento y el sindicato de trabajadores 
acordarán incremento salarial y de prestaciones en dos semanas, anunció el secretario de Administración y 
Tecnologías de la Información (SATI), Íñigo Ocejo Rojo.  El funcionario no quiso revelar detalles de la negociación 
que debió concluir en el mes de junio diciendo que todavía se encuentran "cenando los números" con el líder 
sindical, Israel Pacheco Velázquez. Explicó que' los que siguen trabajando todavía es especialmente en materia de 
prestaciones en las que todavía están haciendo proyecciones financieras, mientras que del aumento al salario dijo 
sin precisar, que no será de 15 por ciento como lo habían solicitado, sino que quedará en un solo dígito. 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_reforzara_seguridad_servicios_e_infraestructura_
http://periodicodigital.com.mx/notas/capacitan_a_ediles_sobre_reglamentacion_municipal
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Funcionarios-municipales-difunden-en-cruceros-logros-de-Eduardo-Rivera&id=45071
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Funcionarios-municipales-difunden-en-cruceros-logros-de-Eduardo-Rivera&id=45071
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-continua-con-acciones-a-favor-de-la-capital-poblana&id=33571
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-continua-con-acciones-a-favor-de-la-capital-poblana&id=33571
http://www.contraparteinformativa.com/
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SINTESIS 

 Se une Farmatodo a tareas asistenciales del DIF municipal  
El grupo farmacéutico Farmatodo se unió a las tareas asistenciales del DIF municipal para los que menos tienen, a 
través de la campaña de redondeo en sus 120 sucursales, por lo que la meta a recaudar serán 140 mil pesos en 

los meses de agosto y septiembre.  En el marco de la firma del convenio entre ambas instituciones, la presidenta 
el  Sistema DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera explicó que con la captación de cursos gracias a la generosidad 

de los clientes de la farmacia al momento de redondear sus centavos en su compra se podrá adquirir 
medicamentos del cuadro básico en forma mensual para los poblanos que requieren de medicamentos pero a los 
que no tienen acceso por falta de recursos. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Venderá comuna 4 mil espacios de mercados  
A partir de este año, el ayuntamiento podrá vender directamente a particulares 4 mil espacios vacíos "sin dueño" 

que hay en los mercados de apoyo, debido a que ya inició la extinción de los fideicomisos que hasta el 2011 
operaban estos centros de abasto.  Lo anterior, lo dio a conoce el tesorero Municipal, Manuel Janeiro Fernández, 
al tiempo de recordar que en una sesión de cabildo celebrada el año pasado se aprobó el eliminar la figura jurídica 
encargada de regular y supervisar la extracción de compra y venta de locales en los mercados a particulares, 
pues en estos tiempos ya no es funcional. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
MILENIO  

 Supera Comuna recaudación del 2011 durante el primer semestre del año 
Al cierre del primer semestre del año la administración municipal superó la recaudación que obtuvo en todo el 
2011, con una diferencia de 110 millones 461 mil 276 pesos, de acuerdo a información del estado de origen y 
aplicación de recursos. Con fecha de cierre al 30 de junio, se reportó un ingreso de 406 millones 586 mil 489 
pesos, mientras que en diciembre de 2011 fue de 296 millones 125 mil 213. Al respecto, el tesorero del 
Ayuntamiento, Manuel Janeiro Fernández comentó que a 18 meses de que inició la administración municipal se ha 
superado la expectativa en la captación de impuestos. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611d4aae2  

 
MILENIO  

 Comuna podría clausurar a quienes excedan los niveles de ruido en Puebla 
Multas que van desde los 29 mil 540 pesos, hasta clausuras temporales, se incluirán en el Código Reglamentario 
Municipal (Coremun), para sancionar a aquellas unidades móviles motorizadas y negocios que emitan sonidos con 
más de 68 decibeles en la vía pública, indicó la regidora Verónica Mastretta Guzmán. En entrevista telefónica 
comentó que se amplió el margen de las sanciones económicas de 15 a 500 salarios mínimos, ya que 
anteriormente, éstas variaban entre los 2 mil y 3 mil pesos solamente, lo que le permitía a los infractores reincidir 

sin mayor problema, pero que ahora deberán ajustarse a una clausura temporal cada vez que repitan esta 
irregularidad. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611e0b282   
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Asalto, sería el móvil del asesinato del empresario Antonio Haces  

De tres disparos de bala en pecho y rostro, tres sujetos mataron a Antonio Haces D' Artigues, director regional de 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611d4aae2
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611e0b282
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casa de Bolsa IXE y secretario de Finanzas del PRI estatal, cuando los ladrones lo interceptaron en el segundo 
nivel del estacionamiento de la torre JV de la avenida Juárez y calle Chietla en la colonia La Paz. Hasta el 
momento se sabe que el empresario llegaba a bordo de una camioneta Tuareg, color azul claro y fue para 
dirigirse a su despacho, ubicado en dicho edificio, cuando fue sorprendido por uno de sus agresores, con el que 
aparecer forcejó unos instantes para despojarlo de más de cien mil pesos. (Víctor Gutierrez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2658085.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Fiestas patrias son benéficas para vendedores: Leyva 

Comerciantes informales que habitualmente reciben permisos para vender sus productos en la verbena del 15 de 
septiembre, solicitaron al ayuntamiento de Puebla que mantenga la tradición popular y se celebren en el primer 
cuadro de la ciudad las Fiestas Patrias. Tal como lo solicitaron los integrantes del Consejo de Comerciantes 
Establecidos del Centro Histórico, organizaciones como Antojitos Típicos Isabel Solís, Antorcha Campesina y 
Doroteo Arango, se sumaron a la petición para que se mantengan los festejos en la zona del centro histórico, ya 
que ello significa ganancias económicas a través de la venta de productos de temporada. (Jorge Pérez Soto ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50722-fiestas-patrias-son-beneficas-para-
vendedores-leyva 

 

 
 

SINTESIS 

 Ponen a prueba en Puebla programa del NIDA  
Puebla es una de las tres sedes en el país que pone a prueba un programa de prevención de adicciones asesorado 
por el Instituto Nacional sobre el Abuso de Drogas (NIDA, por sus siglas en inglés). El secretario técnico del 

Comité Estatal contra las Adicciones, Carlos Lima Rodríguez, explicó que este instituto de Estados Unidos 
investiga a la par nuevas terapias para prevenir el consumo de sustancias tóxicas. El funcionario explicó que la 
asesoría del NIDA es parte de los acuerdos de la Iniciativa Mérida, por lo que en el país son tres centros en los 
que se estudia el comportamiento del mexicano en cuanto al consumo de sustancias nocivas.( Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

SINTESIS 

 Por concluir obra de remodelación de urgencias en San Alejandro  
A decir del delgado del IMSS, Francisco Fraile García, sólo falta un 10 por ciento para entregar a los 
derechohabientes la obra de remodelación del área de urgencias en el hospital San Alejandro. Sin embargo, aún 
avanzan los trabajos en el apuntalamiento del edificio, que se efectúa en 2 milímetros diarios para prevenir algún 
accidente en caso de sismos. El funcionario federal dijo que para mostrar la obra de ingeniería mexicana se 
invitará al presidente de la república, Felipe Calderón Hinojosa, así como al director general del Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS), Daniel Karam. (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
SINTESIS 

 Anticipado hablar de sucesión municipal: MFN  
La Red Mexicana de Franquicias (MFN), dio un ocho a la administración de Puebla capital, aunque evidenció 
prevalecen problemas en materia de infraestructura vial y comercio ambulante que afectan su competitividad, 

tras considerar que no es momento de que se destapen aspirantes a suceder a Eduardo Rivera Pérez.El 
presidente de la MFN, Javier Maldonado Moctezuma indicó que es prematuro que ya a media gestión se haga 

mención de una decena de aspirantes a sucederlo, porque apenas se salió de una elección y ya se está 
discutiendo sobre otra. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2658085.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50722-fiestas-patrias-son-beneficas-para-vendedores-leyva
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50722-fiestas-patrias-son-beneficas-para-vendedores-leyva
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA 

 Asesinan a empresario en Torre JV 
En la Puebla donde ―todos los crímenes son aislados‖, fue asesinado de tres disparos de arma de fuego, dos en el 
rostro y uno en el tórax, el empresario Antonio Haces D´ Artigues, ex director regional del Banco IXE. Los hechos 
ocurrieron en el estacionamiento del Edificio JB, de la Avenida Juárez 2923. Dos sujetos que vestían ropas de 

color negro, auque otra versión dice que uno de los tiradores llevaba gorra gris y pantalón de mezclilla, le 
dispararon a quemarropa y después se dieron a la fuga en un vehículo Atos de color gris, al parecer reportado 
como robado, mismo que dejaron abandonado en la zona del Boulevard Hermanos Serdán, para luego darse a la 

fuga en dos motocicletas. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99102 

  

 
INTOLERANCIA 

 300 ambulantes, afectados por el "Grito" 
Comerciantes ambulantes de diversas organizaciones se pronunciaron en contra de trasladar las actividades del 
Grito de Independencia a la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe debido a que tendrán pérdidas 
económicas porque el ayuntamiento no otorgaría permisos para instalar sus puestos en calles del primer cuadro 
de la ciudad. Y es que de no realizarse la festividad tradicional en la zona del zócalo, se estarán afectando a por lo 

menos 300 comerciantes que cada año instalan sus puestos de antojitos en esta zona de la capital poblana. Al 
respecto, María del Carmen García Rivera, líder de la agrupación Hermanos Serdán manifestó su descontento por 
el presunto traslado de las festividades del 15 de Septiembre a la zona de Los Fuertes. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99091 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Detenidas las obras del Metrobús desde hace 15 días, reclaman vecinos de Vista Hermosa y 
Amor 

Desde hace más de dos semanas los trabajos del metrobús en la ciudad de Puebla están abandonados, esto sobre 
el bulevar Atlixco, a la altura de la colonia San José Vista Hermosa, así como en la colonia Amor, ubicadas al sur y 
poniente de la capital poblana. Mientras que los trabajos que realiza la empresa Cementos Mexicanos (Cemex) se 

están concentrando en el trazo de la ruta en la zona de Amalucan, en dichas demarcaciones padecen conflictos 
vehiculares y molestias por el nulo avance de las obras. Para el presidente de la Asociación de Constructores 

Empresarios Siglo XXI (Acoem), José Alfredo Vega Herrera. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detenidas-las-obras-del-metrobus-desde-hace-15-dias-
reclaman-vecinos-de-vista-hermosa-y-amo_id_12125.html  
 

 

 
 
MILENIO  

 Podría MC nominar a Gali y Amy Camacho a la alcaldía de Puebla 
El Partido Movimiento Ciudadano se dijo abierto a postular a perfiles externos a la izquierda, como Antonio Gali 
Fayad y Amy Camacho Camacho Wardle, secretarios de Infraestructura y Sustentabilidad Ambiental, así lo dio a 
conocer el dirigente estatal, José Ángel Pérez García. En rueda de prensa, el integrante del izquierda no descartó 
que MC considere integrar dentro de la planilla de candidatos al proceso local de 2013 a los integrantes del 

gabinete de Rafael Moreno Valle, y rechazó que la posible integración de dichos cuadros sea una injerencia del 
mandatario estatal. (María Pineda) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611ac80df   
 

 
 

E-CONSULTA 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99102
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99091
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detenidas-las-obras-del-metrobus-desde-hace-15-dias-reclaman-vecinos-de-vista-hermosa-y-amo_id_12125.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/detenidas-las-obras-del-metrobus-desde-hace-15-dias-reclaman-vecinos-de-vista-hermosa-y-amo_id_12125.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611ac80df
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 Aumento de militantes obedece a afiliación por internet: Maldonado 
El presidente del Comité Directivo Municipal de Acción Nacional, Gerardo Maldonado Balvanera se deslindó de la 
―afiliación atípica‖ que se ha presentado en lo que va de 2012 en capital poblana porque los interesados han 
realizado su trámite a través de internet. El panista rechazó ―que pueda salir raspado‖ el Comité Directivo 
Municipal en la investigación que inició la Comisión de Vigilancia del Registro Nacional de Miembros, a cargo de la 

senadora Emma Lucía Larios Gaxiola, por el aumento de más de mil 700 militantes en la capital poblana durante 
los últimos siete meses. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1006 
 

 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Avala PAN Municipal destapes anticipados de panistas 
El dirigente municipal del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Maldonado Balvarena, avaló la serie de destapes 
que se han generado en los últimos días de los panistas que buscan ser candidatos a la presidencia municipal de 
Puebla. En entrevista telefónica, señaló que contrario a afectar el ambiente político al interior del albiazul por 

tantos destapes de panistas que han anunciado su interés, es benéfico, ya que ante los tiempos que en estos 
momentos prevalecen, es importante conocer sus proyectos, qué ofrecen, para que los propios militantes tengan 
el tiempo suficiente para conocerlos y tomar una decisión. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Avala-PAN-Municipal-destapes-
anticipados-de-panistas&id=45069 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Ayuntamiento lamenta fallecimiento de Antonio Haces 
El Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, lamenta profundamente los acontecimientos suscitados la 
tarde de este miércoles al interior del edificio ubicado en Calle Chietla, 2925, colonia La Paz, en donde sujetos 

desconocidos agredieron y privaron de la vida al empresario Antonio Haces D´Artigues. Nos unimos a la pena que 
embarga a familiares y amigos. Ante tales hechos el ayuntamiento de Puebla manifiesta su absoluta disposición a 
colaborar con las autoridades ministeriales para realizar las investigaciones a que haya lugar. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-lamenta-
fallecimiento-de-Antonio-Haces&id=33570 
 
 
 
 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 
 

 
 

 

Buenos Días 

Conductor: Javier López Díaz 

 La PGJ investiga la muerte del empresario Antonio Haces D`’artigues según 

confirman que es un asalto del orden común,  que le quito la vida a este empresario 

que fue seguido en motocicleta hasta el estacionamiento  de la torre JV de la avenida 

Juárez  después de un retiro bancario. 

 El INAH descarto saqueos  en templos para  conformar el museo Barroco. 

 El PRI pude evitar estructuras de gobierno a funcionarios que aspiran alguna 

candidatura para la presidencia municipal. 

 La comuna aplica 7 millones de pesos para renovar  el mercado Hidalgo que abastece  

la quinta parte de la capital poblana al norte de la ciudad y donde los comerciantes le 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1006
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Avala-PAN-Municipal-destapes-anticipados-de-panistas&id=45069
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Avala-PAN-Municipal-destapes-anticipados-de-panistas&id=45069
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-lamenta-fallecimiento-de-Antonio-Haces&id=33570
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-lamenta-fallecimiento-de-Antonio-Haces&id=33570
http://www.contraparteinformativa.com/
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pidieron al alcalde que se detengan esos operativos para el decomiso de piratería. 

 Sigue la polémica por dar  el grito de Dolores en  la Zona de los fuertes eventual 

mente se daría otro grito en la zona del zócalo  dice el ayuntamiento. 

 Farmatodo donara al DIF Municipal medicamento de diverso tipos un apoyo para 

gente de escasos recursos. 

 
 

 

 

Al Portador 

Conductores: Alejandro Mondragón 
 

 Ejecutan después de  robar al empresario  Antonio Haces D’artigues, era secretario de 

finanzas del  comité directivo estatal del PRI y además  fue presidente del Centro  de 

Banqueros de Puebla  y socio del actual dirigente del consejo coordinador empresarial  

hay indignación en diversos estatus sociales. 

 

 

 

USN 

Conductor: Patricia Estrada 

 

 Asesinan al empresario y político Antonio Ases, en el estacionamiento de las torres JV 

de avenida Juárez hasta el lugar llegó el procurador, la policía ministerial y el propio 

gobernador del estado, descartan la participación del crimen organizado y esto lo hace 

quizá más cruel, no lo sé por quitarle unos cuantos pesos, asesinan a un ser humano, 

somos una sociedad en donde el dinero acaba valiendo más que la vida. Desde luego 

lamenta éste homicidio y nos sumamos al dolor de la familia, ayer la SGG, pedía a 

nombre de la familia que no se exhibieran escenas de sangre, cuentan con nosotros 

siempre éste noticiero jamás exhibirá el dolor como una manera de ganar raiting, 

nunca lo hemos hecho nunca lo haremos, mientras un servidor éste aquí. 

 El dirigente estatal del PRI desde luego Fernando Morales, lamenta la muerte porque 

Toño además de empresario y demás era el secretario de Finanzas del PRI, muy 

cercano a Jorge Charbel Chidiac, a Guillermo Deloya, en fin un abrazo a la familia y 

amigos, por so consternación, ante el dolor.  

 Pese que aún no se define en donde se lleve la ceremonia del grito de independencia, 

el edil ERP instruyó que se realicen la preparación de los festejos correspondientes, la 

nueva versión que le puedo pasar es grito en el zócalo y fiesta haya arriba, el que 

pueda va a uno a otro o a los dos.  

 Con una inversión de 107 mdp el gobernador pone en marcha los trabajos de 

modernización del bulevar Ferrocarriles y Puente Cantarranas en Atlixco.  

 La SGG realiza una jornada de  capacitación con el objetivo de que los 33 

ayuntamientos de la mancha urbana cuenten con la reglamentación municipal 

necesaria y actualizada.  

 

 

 

Así Sucede 

Conductor: Carlos Martín Huerta 

 

 Mataron, asesinaron a Antonio Ases la primera línea de investigación es el asalto, 

fueron por el dinero y lo mataron tres disparos, dos en el torax uno en la cabeza, 

donde fue, en el edificio JV de avenida Juárez, en el segundo piso del estacionamiento,  

 Hay un acercamiento entre el presidente municipal y la sociedad, ayer salieron a 

volantear, van 18 meses de su administración, ha Lalo Rivera ya se le fue la mitad, yo 

diría más de la mitad porque efectivamente ya pasaron 18 meses pero lo que viene ya 

javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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no es de tanto poder sino al contrario ya empiezan a preparar la salida, esto va  la 

segunda mitad que es la de el final.  

 En el mercado hidalgo le van a meter una cantidad para remoderarlo, van a cambiar 

las techumbres, los drenajes van a arreglar el mercado Hidalgo que es uno de los 

importantes de Puebla. 

 

 

 

Hechos de la Tarde 

Conductores: Juan Carlos Valerio 

 

 La jornada de ayer fue de claroscuros el obscuro tu lo mencionas. El asesinato de un 

empresario, que podría tratarse de cualquier otra persona, podría tratarse de un 

humilde obrero, podría tratarse de un humilde campesino, en esta ocasión fue un 

empresario, probablemente quizás por ello también todo mundo se rasga las 

vestiduras, pero al final del día el tema de la inseguridad es un tema latente aquí en 

Puebla, hoy justamente en Hechos para Despertar tenemos en el estudio al titular de 

Seguridad Pública del municipio de Puebla a las 7 de la mañana, con él estaremos 

hablando del tema. Con la pregunta muy simple, muy sencilla, que es lo que tiene que 

suceder para regresar a los niveles de tranquilidad en Puebla.  

 

 

 

3TV Noticias 

Conductor: Alejandro Rodríguez    
 

 El empresario  Antonio Haces D’artigues es asesinado en un estacionamiento de la 

avenida Juárez los responsables  logran escapar tras matar al empresario. 

 Los autores del asesinato contra el  empresario Antonio Haces D’artigues podrían ser  

los mismos sujetos que  con pistola en mano despojaron a 2 jóvenes  de su automóvil  

sobre el boulevard Hermanos Serdan para después abandonar el vehiculo. 

 Integrantes de la organización 28 de octubre  se pronunciaron contra los operativos 

policíacos en mercados  y tianguis de la capital. 

 Los municipios poblanos contaran con un programa de asesoria  y capacitación  con el 

fin tener mejores ingresos  que puedan traducirse en obras. 

 
 

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Lamenta RMV asesinato de empresario 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas lamentó el asesinato del empresario poblano y secretario de Finanzas 

del Comité Directivo Estatal del PRI, Antonio Haces D'Artigues, y rechazó que este hecho ahuyente la inversión en 
la entidad. Asimismo, el mandatario indicó que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) en coordinación con la 
Secretaría de Seguridad Pública (SSP) ya realizan las investigaciones sobre el asalto que sufrió el ex director 
regional del banco IXE. La víspera Antonio Haces fue asesinado a tiros al interior del estacionamiento del edificio 
JV, ubicado en la Avenida Juárez. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2658112.htm   

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2658112.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Aumento de 5.45% a trabajadores de la VW 
Un incremento de 5 por ciento al salario y 0.45 en prestaciones es la negociación a la que llegaron el Sindicato 
Independiente de Trabajadores de la Industria Volkswagen (Sitiavw) y la empresa VW de México, informó Antonio 

Flores Trejo, secretario general del gremio. En la firma del convenio de los acuerdos de la revisión contractual 
entre Volkswagen de México y el Sitiavw, encabezado por el gobernador Rafael Moreno Valle, señaló que además 
se consiguieron 300 nuevas plazas. Mencionó que el Sindicato contribuye de esta forma a que se instalen otras 

empresas del sector automotriz en Puebla. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2658099.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Comisión Inspectora no solapa a sujetos de revisión: Riestra 
Los diputados que integramos la Comisión Inspectora en el Congreso local no solapamos ni protegemos a ningún 
sujeto de revisión en sus cuentas públicas, por lo que todos los que están pendientes les llegará su turno, entre 
ellos el dictamen de la ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz. Lo anterior fue informado en 

entrevista por el presidente de esta comisión, diputado del Partido Acción Nacional, Mario Riestra Piña, quien 
añadió, que fue hasta la última remesa de expedientes que llegó a los diputados, en los que está el de la 
senadora electa del PRI.. (Andrés Herrera Ruiz ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50710-comision-inspectora-no-solapa-a-sujetos-
de-revision-riestra 

 

 
HERALDO 

 Condenan excluir a tercera edad de tarifa preferencial * 
El dirigente estatal del Partido Movimiento Ciudadano (PMC), José Ángel Pérez García, condenó el hecho de que 
en el aumento al pasaje en el transporte urbano no se incluyan los beneficios de tarifa preferente a personas de la 
tercera edad y de capacidad diferente ni a los jóvenes, por lo que demandó sean reconsiderados ya que con el 

cobro en el metrobús los demás concesionarios van a pedir aumento. Ayer en rueda de prensa, el líder de este 
instituto político fijó su postura al respecto, añadiendo, que está alzando la voz porque se dejó fuera del acuerdo 
a todos ellos. (Andrés Herrera Ruiz ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50711-condenan-excluir-a-tercera-edad-de-tarifa-
preferencial-- 

   

 
 

SINTESIS 

 Inician obras del Colector Cantarranas y del bulevar Ferrocarriles en Atlixco  
El gobernador Rafael Moreno Valle dijo que respeta a los presidentes municipales de todo el estado y además 
hace valer el artículo 115 constitucional de autonomía de los ayuntamientos, en el sentido de que los ediles son 
apoyados y no condicionados por su gobierno. El pronunciamiento lo hizo en Atlixco, cuando encabezó el inicio de 
la construcción de un colector marginal en una de las principales vialidades de este municipio: la Catarranas. 
Además puso en marcha los trabajos para la modernización del bulevar Ferrocarriles.  La inversión para ambas 

obras asciende a 110 millones de pesos. (Claudia Aguilar)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 En septiembre inicia la liberación de créditos de banobras –FAIS 
A partir de la segunda semana de septiembre iniciará la liberación de financiamientos del programa Banobras-
FAIS que podrá cobijar créditos hasta 640 millones de pesos.  Así lo dio a conocer el delegado del Banco Nacional 
de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Julio Cesar Mier Velasco, quien detalló que en la primera exhibición, el 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2658099.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50710-comision-inspectora-no-solapa-a-sujetos-de-revision-riestra
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50710-comision-inspectora-no-solapa-a-sujetos-de-revision-riestra
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50711-condenan-excluir-a-tercera-edad-de-tarifa-preferencial--
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50711-condenan-excluir-a-tercera-edad-de-tarifa-preferencial--
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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diez de septiembre, serán dos los ayuntamientos que recibirán alrededor de diez millones de pesos. No obstante 
son 109 municipios que no se acreditan aún por el Banobras de los 217 ayuntamientos que se buscará apalancar 
con ese y otros programas de crédito, explicó el delegado del Banobras. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
CAMBIO  

 Acatará Rafael Micalco decisión del PAN estatal 
El diputado federal electo del PAN, Rafael Micalco Méndez, afirmó que será respetuoso de la decisión que tome la 
dirigencia estatal del partido en relación a la coordinación de la bancada poblana en San Lázaro. A la par, negó 

que esté realizando una campaña al interior del blanquiazul para convertirse en el sucesor de Juan Carlos 
Mondragón Quintana, pues el nuevo líder del PAN debe surgir del consenso de los militantes. En entrevista, 
expuso que cualquiera de los cinco diputados federales electos de Acción Nacional puede asumir el rol sin ningún 
problema, por lo que deben esperar a que la dirigencia estatal tome una decisión sobre el tema. (Osvaldo Macuil ) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-om-politica-acatar-rafael-micalco-decisi-n-del-
pan-estatal.htm 

 
CAMBIO  

 Respaldan a Barbosa como líder de los senadores del PRD 
Jorge Méndez Spínola, líder de la corriente Izquierda Democrática Nacional, reconoció que con la llegada de 

Miguel Barbosa Huerta a la coordinación del Senado tendrá mayor poder en el PRD poblano de cara al 2013, no 
obstante, confió en que se centre en la obligación que le dio el partido, en la cual -aseguró- tendrá como contra 
peso a Dolores Padierna, quien será subcoordinadora de la bancada. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-le-politica-respaldan-a-barbosa-como-l-der-de-

los-senadores-del-prd.htm 

 
CAMBIO  

 Reforma al artículo 24, hasta el tercer periodo de sesiones 
El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del estado, Enrique Nácer Hernández, informó que la reforma al 
artículo 24 constitucional será uno de los temas que se abordará en el tercer Periodo Ordinario de Sesiones. En 
entrevista, aseguró que el análisis de esta reforma es uno de los temas que quedó pendiente en el periodo 
anterior, además, señaló que se continuará con la dictaminación de cuentas públicas. Indicó que en la próxima 

semana, cuando entre en funciones la Comisión Permanente, se analizarán todos los temas rezagados con el 

objetivo de que las diferentes comisiones del Legislativo comiencen a considerarlas. (Luz Elena Sánchez)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-le-politica-reforma-al-art-culo-24-hasta-el-tercer-
periodo-de-sesiones.htm 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Firman acuerdo contractual el SITIAVW y Volkswagen; evitan la huelga 
El Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (SITIAVW) llegó a un acuerdo 

con la directiva de esta planta armadora alemana; se estableció un incremento directo de 5 por ciento directo al 
salario, más un 0.45 por ciento en prestaciones.  Este incremento es 60 por ciento menor a la exigencia originales 
del sindicato, que planteó un 12 por ciento directo al salario más 4 por ciento en prestaciones. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/firman-acuerdo-contractual-el-sitiavw-y-volkswagen-

evitan-la-huelga_id_12124.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Disidencia del SNTSS en Puebla apoya la candidatura nacional de Van Dick Puga 
Trabajadores disidentes del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla anunciaron que a nivel 
nacional determinaron apoyar la precandidatura del médico Miguel Ángel Van Dick Puga, para la renovación del 
Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS).  Esto luego que la 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-om-politica-acatar-rafael-micalco-decisi-n-del-pan-estatal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-om-politica-acatar-rafael-micalco-decisi-n-del-pan-estatal.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-le-politica-respaldan-a-barbosa-como-l-der-de-los-senadores-del-prd.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-le-politica-respaldan-a-barbosa-como-l-der-de-los-senadores-del-prd.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-le-politica-reforma-al-art-culo-24-hasta-el-tercer-periodo-de-sesiones.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/160812-le-politica-reforma-al-art-culo-24-hasta-el-tercer-periodo-de-sesiones.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/firman-acuerdo-contractual-el-sitiavw-y-volkswagen-evitan-la-huelga_id_12124.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/firman-acuerdo-contractual-el-sitiavw-y-volkswagen-evitan-la-huelga_id_12124.html
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actual dirigencia nacional informó, finalmente, que Valdemar Gutiérrez Fragoso se encuentra imposibilitado física 
y mentalmente para continuar al frente del sindicato.  Felipe Meza Texis,  ex secretario de Conflictos de la Sección 
1 del SNTSS en Puebla y miembro destacado del grupo nacional disidente a Valdemar Fragoso. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/disidencia-del-sntss-en-puebla-apoya-la-candidatura-
nacional-de-van-dick-puga_id_12117.html     

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 RMV quiere imponer a Julián Rendón en el PRD; corrientes forman un frente en contra: Méndez 
Lideres de las corrientes Izquierda Democrática Nacional (IDN) y Nueva Izquierda (NI) sostuvieron ayer un primer 

acercamiento con la intención de formar un bloque contra el aspirante a la dirigencia estatal Julián Rendón Tapia, 

pues mientras la primera expresión lo acusa de ser una imposición del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, NI 
afirma que está haciendo uso del cargo que ocupa en la administración estatal, para garantizar su triunfo en el 
proceso interno.  La reunión se llevó a cabo en un café de la capital del estado y la encabezaron Socorro Quezada 
Tiempo. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-quiere-imponer-a-julian-rendon-en-el-prd-corrientes-
forman-un-frente-en-contra-mendez_id_12130.html  

 

 
 

MILENIO  

 Se aplicará todo el peso de la ley a los asesinos de Antonio Haces: Moreno Valle 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle sostuvo que se actuará con toda la fuerza de la ley contra los 

responsables del asesinato de Antonio Haces D'Artigues, empresario y secretario de Finanzas del Comité Directivo 
Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Precisó que la Secretaría de Seguridad Pública en el estado y 
la Procuraduría General de Justicia reúnen las evidencias correspondientes para ubicar a los involucrados en el 

crimen que se registró la media tarde de este miércoles en la avenida Juárez de la capital poblana. En breve 
entrevista, descartó que este homicidio se relacione con el crimen organizado. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611f1734b     
 
MILENIO  

 Mañana se revelarán los detalles de la celebración del Grito: Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas citó a los integrantes de su gabinete este miércoles, para revisar los 
avances que existen en la organización de los próximos festejos patrios. Durante una entrevista posterior a la 
inauguración del Colector Marginal Cantarranas, señaló que el encuentro ocurriría en Casa Puebla y permitiría fijar 
varios de los detalles para las actividades que se realizarán el siguiente mes. Incluso, adelantó que este jueves, 

su administración estará en condiciones de revelar los pormenores de dichas celebraciones, donde se ha 
contemplado un concierto masivo y el cambio de sede del tradicional grito de independencia. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611eb881b      
 

 
 

E-CONSULTA 

 Aumento salarial de 5%, acuerdo entre Sitiavw y Volkswagen de México 
Incremento del 5 por ciento directo al salario acordó Volkswagen de México con su sindicato durante las 
revisiones salarial y contractual realizadas en las oficinas centrales de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social 
(STPS). Además, el Sindicato Independiente de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw) consiguió que la 
compañía de origen aleman contrate a 300 nuevos obreros y rife 16 autos cada año entre sus afiliados. Asimismo, 
el gremio obtuvo exámenes médicos para trabajadores, 0.45 por ciento de aumento en vales de despensa y 

premio de 14 días por calidad en la producción. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1008 
 

E-CONSULTA 

 Movimiento Ciudadano abre sus puertas a los funcionarios estatales 
El líder estatal de Movimiento Ciudadano, José Ángel Pérez García, abrió las puertas de su partido a los 
morenovallistas que aspiran a ser el candidato a la Presidencia Municipal de Puebla, como Antonio Gali Fayad, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/disidencia-del-sntss-en-puebla-apoya-la-candidatura-nacional-de-van-dick-puga_id_12117.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/disidencia-del-sntss-en-puebla-apoya-la-candidatura-nacional-de-van-dick-puga_id_12117.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-quiere-imponer-a-julian-rendon-en-el-prd-corrientes-forman-un-frente-en-contra-mendez_id_12130.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-quiere-imponer-a-julian-rendon-en-el-prd-corrientes-forman-un-frente-en-contra-mendez_id_12130.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611f1734b
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb4ce9458fd7599d3b866f6611eb881b
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=1008
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Amy Camacho Solís y José Aguilar Chedraui, secretarios de Infraestructura, Sustentabilidad Ambiental y Salud, 
respectivamente. Después que Antonio Gali declaró que estaría abierto a la invitación de todas las fuerzas 
políticas, porque por el momento no militan en ningún partido, Pérez García dijo que tratará de tener una plática 
con el funcionario estatal. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=978 
 

E-CONSULTA 

 Joaquín Vargas alza la voz por MVS y acusa a Javier Lozano 
El gobierno federal condicionó a MVS la ratificación de las concesiones por el despido de Carmen Aristegui, luego 

de hacer un comentario sobre el supuesto alcoholismo del presidente Felipe Calderón, aseveró el presidente de 
MVS Comunicaciones, Joaquín Vargas Guajardo. Asimismo, señaló: "Javier Lozano inició manifestando que el 
señor presidente Felipe Calderón y su señora esposa, estaban enterados de que en ese preciso momento él se 
encontraba platicando conmigo. A lo largo de la plática, Javier Lozano mencionó textualmente que: hemos 
encontrado que tu proyecto de la 2.5 GHz tiene méritos propios, pero si recontratas a la periodista a tu proyecto 

se lo lleva la chingada y te olvidas de este gobierno hasta su último día". (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=977 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Amedi pide que CAIP sancione a partidos 'no transparentes' 

La presidenta del capítulo Puebla de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información (Amedi), Lilia Vélez 

Iglesias, exhortó a los partidos políticos de Puebla a cumplir a la brevedad con los lineamientos de la Ley de 
Transparencia y Acceso a la Información. De lo contrario, se pronunció porque la CAIP aplique las sanciones 
correspondientes. En entrevista, la académica de la Universidad Iberoamericana señaló que el haber incluido a los 
institutos políticos en la obligación de transparentar el uso de sus recursos y la manera en cómo operan 
representó un gran avance para las leyes locales. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/amedi_pide_que_caip_sancione_a_partidos_no_transparentes 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Riestra Piña descarta buscar dirigencia estatal del PAN 
El coordinador del grupo legislativo del PAN en el Congreso local, Mario Riestra Piña, consideró que es muy 

prematuro hablar de la sucesión en la dirigencia estatal de su partido, sin embargo, afirmó que quien aspire a 
tomar las riendas del albiazul deberá plantearse como objetivo fundamental la unidad de la militancia para 
garantizar el triunfo en las urnas el próximo año. El diputado blanquiazul dijo desconocer por el momento si ya 

hay algún interesado en suceder a Juan Carlos Mondragón Quintana, por lo que estimó prudente el esperar a que 
los aspirantes levanten la mano para evaluar que proyecto es el que más le conviene a su partido. (Julio Morales) 
 http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_pina_descarta_buscar_dirigencia_estatal_del_pan 
 

 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Candidatura a diputación no quita el sueño a Huepa 
El alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, señaló que ni se descarta ni se apunta para buscar 
la candidatura a diputado local, una vez que la decisión dependerá de los acuerdos que se logren en el Partido 

Acción Nacional (PAN) y de la opinión del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. Entrevistado previo al inicio de 
las jornadas de capacitación de reglamentación municipal, añadió que se mandarán a hacer encuestas para 
identificar a los mejores perfiles y tomar una decisión. ―Tenemos que valorar, no es algo que me quite el sueño, 
vamos a seguir trabajando por el municipio‖, apuntó. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/candidatura_a_diputacion_no_quita_el_sueno_a_huepa 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle descarta crimen organizado en asesinato de Haces 

El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle asegura que e aplicará todo el peso de la ley contra los 
responsables del asesinato del empresario Antonio Haces D’Artigues. Descarta que haya sido el crimen organizado 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=978
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=977
http://periodicodigital.com.mx/notas/amedi_pide_que_caip_sancione_a_partidos_no_transparentes
http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_pina_descarta_buscar_dirigencia_estatal_del_pan
http://periodicodigital.com.mx/notas/candidatura_a_diputacion_no_quita_el_sueno_a_huepa
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el responsable, debido a que el tipo de arma no corresponde a las que usualmente utilizan. Afirmó que estos 
hechos violentos no desalienten las inversiones al Estado. Informó que ha girado instrucciones para que la 
Procuraduría de la entidad haga las investigaciones correspondientes. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_descarta_crimen_organizado_en_asesinato_de_haces 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sorpresas para el Tianguis Turístico asegura Moreno Valle 

Según el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, para los festejos del Tianguis Turístico ―habrá sorpresas‖, 
aunque evitó adelantar de qué tipo. Solo dijo que está planeando ―grandes‖ obras como las inauguradas el 
pasado 5 de mayo. En entrevista tras una gira por el municipio de Atlixco, el mandatario informó que busca 
mejorar la imagen urbana del Centro Histórico con el fin de atraer mayor número de turistas para el próximo año. 
A su decir, en los primeros cuadros de la ciudad se desarrollarán proyectos de infraestructura como una forma de 

dar ―nueva cara‖ a los visitantes. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--'Sorpresas'-para-el-Tianguis-
Turistico-asegura-Moreno-Valle&id=45074 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 En riesgo, 16 mil viviendas en Puebla: Conagua  
Un total de 16 mil viviendas se ubican en zonas de riesgo como en barrancas, ríos y cerros que pudieran resultar 
muy afectadas en caso de que las lluvias continúen  en la entidad, alertó el Director local de la Comisión Nacional 

del Agua (Conagua), Manuel Beristaín Gómez. Especificó que las familias están repartidas en un total de  103 
municipios de la Sierra Norte, Negra y Nororiental. Un total de 5 mil 600 se encuentran dentro de la mancha 
urbana del estado, en municipios como Cuautlancingo, Puebla, Amozoc, San Andrés  y San Pedro Cholula. (Isaac 
Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-riesgo,-16-mil-viviendas-en-
Puebla:-Conagua-&id=45073 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide diputado investigar posible tráfico de órganos en el IMSS 
El diputado presidente de la Comisión de Salud del Congreso del Estado, Ernesto Leyva Córdova, solicitó a las 

autoridades estatales iniciar una investigación a fondo en contra del Instituto Mexicano del Seguro Social y del 
doctor Rubén Landín, por el posible  tráfico de órganos. Lo anterior, tras darse a conocer que el jefe de 

departamento de Nefrología del IMSS, se mantiene en su puesto pese a una investigación por un caso de tráfico 
de órganos de un paciente, ya que no se descarta que se incremente el número de casos. (Angélica Patiño 
Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-diputado-investigar-

posible-trafico-de-organos-en-el-IMSS&id=45072 
 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 MVS ofreció cabeza de Aristegui para mantener concesiones: Javier Lozano 
Luego de que MVS lo acusó de exigir que Carmen Aristegui no fuera recontratada, el senador electo por Puebla, 
Javier Lozano Alarcón, aseguró que fue la empresa la que ofreció la cabeza de la periodista a cambio de mantener 
el control de la banda 2.5HGZ. Manifestó que Joaquín Vargas, presidente de MVS, no estaba dispuesto a pagar el 

valor de mercado de la banda 2.5 GHZ y que fue él quien pretendió ―chantajear‖ al gobierno federal con Aristegui. 
Lozano, ex secretario federal del Trabajo, aseguró que Vargas le contó que había separado a la periodista del 
espacio noticioso por violar el código de ética y que la mantendría así si le resolvían a favor lo de la banda 2.5 

GHZ que hace unos días le retiró el gobierno federal. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29035:mvs-ofreci%C3%B3-cabeza-
de-aristegui-para-mantener-concesiones-javier-lozano&Itemid=127 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_descarta_crimen_organizado_en_asesinato_de_haces
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--'Sorpresas'-para-el-Tianguis-Turistico-asegura-Moreno-Valle&id=45074
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--'Sorpresas'-para-el-Tianguis-Turistico-asegura-Moreno-Valle&id=45074
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-riesgo,-16-mil-viviendas-en-Puebla:-Conagua-&id=45073
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-riesgo,-16-mil-viviendas-en-Puebla:-Conagua-&id=45073
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-diputado-investigar-posible-trafico-de-organos-en-el-IMSS&id=45072
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-diputado-investigar-posible-trafico-de-organos-en-el-IMSS&id=45072
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29035:mvs-ofreci%C3%B3-cabeza-de-aristegui-para-mantener-concesiones-javier-lozano&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29035:mvs-ofreci%C3%B3-cabeza-de-aristegui-para-mantener-concesiones-javier-lozano&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ON LINE 

 Javier Lozano acusado por amenazar a MVS 
Joaquín Vargas, presidente de MVS denunció que Javier Lozano, ex secretario del Trabajo y hoy senador electo 
por Puebla, amenazó a la empresa con retirarles concesiones si recontrataban a la periodista Carmen Aristegui. 
Proceso difundió que el gobierno federal amenazó a MVS con retirarle las concesiones de banda ancha si esa 

empresa recontrataba a la periodista Carmen Aristegui, denunció Joaquín Vargas, presidente de esa corporación. 
El amago, hecho en el primer trimestre del 2011, por el entonces secretario del Trabajo, Javier Lozano, con el 
aval de la presidencia de la república, se cumplió a poco menos de cuatro meses de que termine el sexenio de 

Felipe Calderón. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29033:javier-lozano-acusado-por-
amenazar-a-mvs&Itemid=127 
 

 
 
RETO DIARIO 

 CEN del PRI lamenta asesinato de Antonio Haces en Puebla 

El secretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, lamentó el 
asesinato de Antonio Haces D´artigues, quien fungió como secretario de Finanzas del instituto tricolor en Puebla. 
Cabe recordar que el 31 de mayo de 2011, cuando Juan Carlos Lastiri Quirós todavía era dirigente estatal del PRI, 
tomó protesta al empresario al frente de las finanzas del priismo poblano. En este contexto, Lastiri Quirós, dijo 
que se trata de un fuerte golpe para su familia, quien tuvo que enterarse de la mala noticia sobre el asesinato de 

Antonio Haces D´artigues, quien, al parecer, fue asaltado al salir de un banco. (Jesús Lemus) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI-lamenta-
asesinato-de-Antonio-Haces-en-Puebla&id=33564 
 
 
RETO DIARIO 

 Izquierdas no deben ser oportunistas: Zeferino Martínez 
Para el PT es importante definir primero el proyecto que se impulsará en 2013 y después elegir al candidato que 
lo representará, pues ello evitará que los partidos de izquierda sean considerados oportunistas, al colgarse de la 
imagen de aquellos que ya alzaron las manos para esta posición, declaró el diputado local, Zeferino Martínez 
Rodríguez. En entrevista, el petista, señaló que para el siguiente año se deberá confirmar si su partido, el PRD y 

el Movimiento Ciudadano irán juntos por la renovación de las diputaciones locales y las 217 presidencias 
municipales. (Jesús Lemus) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Izquierdas-no-deben-ser-
oportunistas:-Zeferino-Martinez&id=33560 
 
RETO DIARIO 

 Arranca RMV obras en Atlixco por más de 100 mdp 
―Bajo la modalidad de Peso a Peso el gobierno del estado y ayuntamientos podrán ejecutar grandes obras‖, afirmó 
el mandatario poblano, Rafael Moreno Valle Rosas, al dar el banderazo para el arranque de la modernización del 

Boulevard Ferrocarriles y Puente Cantarranas, así como del Colector Marginal en el municipio de Atlixco, donde se 
invertirán recursos del orden de 107.4 millones de pesos. El jefe del Ejecutivo estatal, indicó que se trabaja 
también para la modernización y embellecimiento del centro histórico de Atlixco, tal y como lo están haciendo en 
otros municipios para rescatar nuestra historia y el potencial turístico de las distintas comunidades. (Hugo 
Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arranca-RMV-obras-en-

Atlixco-por-mas-de-100-mdp&id=33558 

 
RETO DIARIO 

 Consejeros del IEE no quieren hablar de reelección  
El presidente del Instituto Electoral del Estado, Jorge Sánchez Morales, insistió que el tema de la redistritación no 
fue a cambio de la reelección de los actuales consejeros electorales para un periodo más en el órgano electoral. 
Agregó que el proceso de renovación del Consejo General del IEE todavía no inicia y, por ello, no es momento de 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29033:javier-lozano-acusado-por-amenazar-a-mvs&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29033:javier-lozano-acusado-por-amenazar-a-mvs&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI-lamenta-asesinato-de-Antonio-Haces-en-Puebla&id=33564
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEN-del-PRI-lamenta-asesinato-de-Antonio-Haces-en-Puebla&id=33564
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Izquierdas-no-deben-ser-oportunistas:-Zeferino-Martinez&id=33560
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Izquierdas-no-deben-ser-oportunistas:-Zeferino-Martinez&id=33560
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arranca-RMV-obras-en-Atlixco-por-mas-de-100-mdp&id=33558
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arranca-RMV-obras-en-Atlixco-por-mas-de-100-mdp&id=33558


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 16 de Agosto de 2012 

 
 

 20 

hablar, ya que es facultad exclusiva del Congreso del Estado iniciar con este proceso, como parte de la elección 
del próximo año. Al ser cuestionado sobre su futuro, Sánchez Morales, no quiso responder sobre la posibilidad de 
buscar otro cargo, pues, afirmó que deberá esperar la convocatoria del Congreso del Estado. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Consejeros-del-IEE-no-
quieren-hablar-de-reeleccion&id=33545 

 
RETO DIARIO 

 IDN no da voto de confianza a Barbosa 

El dirigente estatal de Izquierda Democrática Nacional, Jorge Méndez Spínola, consideró que la llegada de Luis 

Miguel Barbosa Huerta a la coordinación del Senado del PRD no significa que Nueva Izquierda se fortalezca en 
Puebla, y no entregan un voto de confianza al oriundo de Tehuacán. ―No le damos el voto de confianza, porque 
las diferencias en cuanto a política, concepciones del partido, el papel que debe jugar, se mantienen y, por ello, 
no formamos parte de la misma corriente‖, enfatizó. Agregó que Barbosa Huerta tendrá un contrapeso en el 
Senado, en la Subcoordinación con Dolores Padierna, quien es representante de IDN y, además, está muy 
acotado por la impugnación en la elección presidencial. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IDN-no-da-voto-de-
confianza-a-Barbosa&id=33543 
 
RETO DIARIO 

 Alista YoSoy132Puebla Convención Estatal contra la Imposición 
Para que la sociedad se involucre en las causas de diferentes organismos civiles, el movimiento #YoSoy132Puebla 
alista la Primera Convención Estatal contra la Imposición, anunciaron coordinadores de esta agrupación 

estudiantil. Los estudiantes, quienes pidieron guardar el anonimato para evitar seguir siendo víctimas del acoso 
por parte de partidos, explicaron que este foro se ha organizado dada la situación política, económica y social del 

país, ―ante la inminente imposición de Enrique Peña Nieto en la presidencia de la República‖. (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alista-YoSoy132Puebla-
Convencion-Estatal-contra-la-Imposicion&id=33548 
 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Ebrard: izquierda impulsará consensos 

Gobernadores afines a la izquierda, las dirigencias nacionales de PRD, PT y Movimiento Ciudadano, así como los 
legisladores perredistas electos dieron a conocer la Declaración Política de Guerrero, plan que sella su alianza 
política y legislativa. Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del DF, presentó este nuevo ―frente político‖ suscrito por los 
gobernadores constitucionales de Guerrero y Oaxaca, Ángel Aguirre y Gabino Cué; los mandatarios electos de 
Morelos y Tabasco, Graco Ramírez y Arturo Núñez; el virtual jefe de gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, y 
las dirigencias nacionales de los tres partidos de izquierda. (Francisco Nieto) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40117.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Consignan a empresarios vinculados al caso Yarrington 
Zonia Nereida de Pau García, una de las presuntas operadoras financieras de los ex gobernadores de Tamaulipas, 
se convirtió en testigo protegido de la Procuraduría General de la República (PGR) en esta investigación, por lo que 
la dependencia sólo consignó penalmente a los dos empresarios que estaban bajo arraigo, señalados como 

prestanombres de Tomás Yarrington Ruvalcaba y de Eugenio Hernández Flores. La Subprocuraduría de 
Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO) ejerció acción penal por delincuencia organizada y 
lavado de dinero en contra de los empresarios tamaulipecos Napoleón Rodríguez de la Garza.  (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40118.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Veracruz: cae narco ligado a muertes de 5 periodistas 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Consejeros-del-IEE-no-quieren-hablar-de-reeleccion&id=33545
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Consejeros-del-IEE-no-quieren-hablar-de-reeleccion&id=33545
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IDN-no-da-voto-de-confianza-a-Barbosa&id=33543
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IDN-no-da-voto-de-confianza-a-Barbosa&id=33543
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alista-YoSoy132Puebla-Convencion-Estatal-contra-la-Imposicion&id=33548
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alista-YoSoy132Puebla-Convencion-Estatal-contra-la-Imposicion&id=33548
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40117.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40118.html
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Con la detención de un líder del cártel Jalisco Nueva Generación ―se logró esclarecer el crimen de 36 personas en 
Veracruz, entre ellas las de cinco periodistas‖, aseguró el procurador local, quien afirmó que el crimen se realizó 
porque sus victimarios aseguraron que los comunicadores ―a su vez, provocaron la muerte de otros reporteros‖. El 
procurador General de Justicia del estado, Amadeo Flores Espinosa, informó que el presunto jefe de las plazas en 
Veracruz y Boca del Río de dicho cártel, Isaías Flores Pineda, presentado como El Cronos y/o El Rayito, y varios de 

sus cómplices confesaron los crímenes. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40119.html  
 

 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Toño Haces, un breve adiós 
Qué difícil resulta escribir en medio de tantos y tan fuertes sentimientos. Triste sí, pero indignado también, al 
igual que sumido en la impotencia de poder expresarme sólo a través de unas cuantas líneas, mientras los 

cobardes asesinos de mi amigo Toño Haces deambulan seguramente entre algunos de nosotros, quitados de la 
pena. 
Y así, en el momento en que la familia y los muchos amigos de Toño lloramos su partida, los autores de este 
crimen seguramente planean su siguiente fechoría y hasta tienen el nombre de su próxima víctima. 

Duro y cruel, pero real. 
Por razones naturales, en circunstancias como la de hoy, buscamos siempre culpables, no sólo a los autores 
materiales sino a quienes por sus omisiones han dejado crecer la inseguridad en Puebla. 

Sin embargo, por esta ocasión dejaré ese asunto para una entrega posterior, ya que hoy es un día para 
recordar y despedir con cariño a Toño Haces, quien dedicó muy buena parte de su vida a hacer amigos por 
doquier. 
Y créanme que con un éxito impresionante. 
Hasta siempre, Toño. 
Ver para creer 
Lo que en el pasado era práctimente imposible, hoy parace ser una realidad. Antaño, las tribus perredistas 

jamás lograron sacar un candidato de unidad para digir al Sol Azteca. 
Hoy, todo está encaminado para que Socorro Quezada Tiempo se convierta, por unanimidad de todos los 
grupos del PRD, en su nueva dirigenta estatal, ya que en el mes de septiembre rendirá protesta como 

presidenta estatal con el aval de las dos corrientes mayoritarias Nueva Izquierda e Izquierda Democrática 
Nacional. 
Quezada Tiempo logró sentarse a dialogar con Jorge Méndez Spínola, principal crítico de la corriente de ―Los 
Chuchos‖, y éste —al parecer— no tiene inconveniente de que llegue a la dirigencia siempre y cuando se les 

tome en cuenta; además, son varias reuniones las que han tenido. 
Ayer —sin titubear— la virtual dirigente, representante de Nueva Izquierda, para ganar más adeptos anunció 
que respalda la solicitud de expulsión de Miguel Ángel de la Rosa Esparza —expresidente del PRD— por 
traición, lo que puede que no les guste a quienes pensaban que haberlo nombrado subsecretario era el pago 
por la ―franquicia‖ del partido. 
Veremos qué pasa en los próximos días, pues no hay que olvidar que hay denuncias de que De la Rosa quiere 

comprar consejeros estatales para colocar al empleado del gobierno estatal Julián Rendón Tapia, con el fin de 
que pueda consolidarse la alianza con el PAN; de lo contrario, quedará fuera del gabinete. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1516 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
La inseguridad en Puebla 
Las autoridades se han pasado minimizando el tema, pero lamentablemente para los millones de personas que 
vivimos en la Angelópolis los tiempos de paz y de tranquilidad se acabaron. 

El robo y asesinato del empresario Antonio Haces D’ Artigues sacudió ayer a la sociedad poblana, la cual en los 
últimos días ha tenido que lidiar con la detención de importantes miembros del cártel de los ―Zetas‖. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40119.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1516
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Los asaltos se han vuelto el pan nuestro de cada día y la tranquilidad que tanto presume la autoridad como uno 
de sus grandes logros se ha evaporado. No se trata de lucrar con la muerte de este empresario. Ni mucho 
menos de añadir más dolor a su familia, tampoco de señalar culpables, como muchos ayer se apresuraban 
hacerlo con toda la mala intención del mundo. 
El alcalde Rivera y el gobernador Moreno Valle deben estar de verdad preocupados por lo que ocurre en la 

ciudad capital del estado, la decisión del mandatario de retirar a mil elementos de seguridad de las calles de la 
Angelópolis y la falta de resultados del edil capitalino, quien no supo oponerse de manera firme a la medida, ha 
puesto en riesgo a las familias poblanas. 
Es muy fácil utilizar como logo ―Puebla el estado de la Paz‖, pero simplemente la realidad borra en los hechos 
cualquier propaganda gubernamental, la cual no está sustentada en acciones que garanticen la integridad de 

los poblanos. Tantos fuereños al mando de las corporaciones policiacas en el estado también deja mucho que 
desear, los resultados así lo muestran, la fórmula ha fallado aunque hay que reconocer que han hecho su 

esfuerzo, no ha sido suficiente. 
No es posible que a los exgobernadores recientemente se les haya aprobado contar con 8 escoltas por turno, 
pagados por todos los poblanos de por vida, mientras el resto de la población se tiene que jugar la vida ante el 
deficiente trabajo que se realiza por parte de las autoridades en materia de seguridad pública. 
La muerte de Toño Haces, a quien tuve la oportunidad de conocer, no debe quedar impune, pero además debe 
servir para que mejoren las cosas y las autoridades tomen en serio el tema de la inseguridad. 
El sindicato de VW se suma a la lista de abyectos 

No es que uno quiera que corra la sangre, ni muchos menos, pero el Sindicato de Trabajadores de Volkswagen 
de México no debió de haber creado una tan alta expectativa en su revisión salarial. 
Llegaron con una propuesta de incremento de 16 por ciento a su salario y ayer se conformaron con 5 por 
ciento, sin consultarlo a la base ni realizar la correspondiente asamblea para solicitar el aval de la base. Ayer, 

los voceros oficiales del gobernador Moreno Valle se tiraron al piso señalando como ―histórica‖ la negociación. 
Me parece que es un paso muy importante el que se dio en la negociación con la empresa y el sindicato de la 

planta automotriz, sobre todo porque puede incidir en que Audi, filial de la armadora alemana, elija a Puebla 
como su sede, pero el papel que jugó el líder ―charro‖ del sindicato de VW es deplorable. 
Otra respuesta a Luis Salazar 
Mi querido Luis, no metas las manos al fuego por nadie. Enrique Quiroz fungió como abogado del exgobernador 
Marín en el caso Lydia Cacho, él sabe perfectamente que acudió a pedir ―ayuda divina‖ para salir adelante en el 
caso. 
Esa misma ―ayuda divina‖ me platicó la manera tan ingrata en que el hoy subsecretario de la Secretaria 

General de Gobierno le pagó, luego de haber cobrado una muy buena cantidad de dinero por sus servicios. 
Él sabe perfectamente a quien me refiero pero, bueno, se lo dejo así; tampoco soy delator. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1514 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El Grito: tradición + modernidad al estilo morenovallista 

En Puebla hay polémicas estériles alimentadas de formaabsurda por aquellos que desconocen la forma de 
pensar del gobernador Moreno Valle. 
Una de esas discusiones absurdas es aquella generada artificialmente, unlleva y trae inexistente, acerca de 
si la ceremonia del Grito del 15 de septiembre se celebraría en la zona de Los Fuertes, junto con una gran 
fiesta popular que sirviera para promover las nuevas obras. 
Los poblanísimos alzaron la voz inmediatamente: se trata de una ruptura de la tradición local que indica 
que el gobernador, siempre, aparece en el balcón de Palacio Municipal para honrar a los héroes que nos dieron 

patria y libertad. 

Como si las tradiciones no hubiera nacido para crear unas nuevas. 
Son los mismos que el año pasado se indignaron cuando Eduardo Rivera Pérez no salió a cuadro y el 
gobernador respetó el protocolo que se aplica a nivel nacional y que indica que el Presidente sólo sale 
acompañado por su esposa. 
Los generadores de la polémica desconocen que Moreno Valle avanza a la mitad entre la tradición y la 

modernidad. O en otras palabras: que respeta las viejas tradiciones pero gusta de darle un giro novedoso. 
Lo mismo ocurrirá en la ceremonia del Grito: una mezcla de tradición y modernidad. 
La tradición es que Moreno Valle honrará a los héroes de la Independencia desde el balcón central 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1514
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del Charlie Hall. Y los poblanos que deseen asistir, como cada año al zócalo capitalino, podrán hacerlo 
libremente. 
Pero serán pocos porque la mayoría, sin duda, escogerá ir al zócalo porque los poblanos preferirá asistir a 
la gran fiesta popular de Los Fuertes, en el que habrá conciertos de música popular, un gran espectáculo 
de luz y sonido en la Plaza de la Victoria, y un espectáculo de fuegos artificiales del mismo tipo que en la 

fiesta del 5 de mayo. 
Pero hay más. 
El gobierno estatal está a punto de cerrar la contratación de la diva de México, Paulina Rubio, para dar un 
concierto gratuito en el Centro Expositor para 40 mil personas. 
Por supuesto, habrá transporte gratuito hacia Los Fuertes. 

Y claro, no podía faltar la transmisión televisiva, en el que todo aparecerá como un espectáculo unitario a 
los ojos de los poblanos que prefieran quedarse en sus hogares. 

Tradición y modernidad. 
Y un guiño político: una fiesta semejante refuerza el vínculo, la senda entre el Zócalo y Los Fuertes. 
La trama del 2013. 
No sólo la de julio, sino la de marzo. 
Y es que el tema principal del Tianguis Turístico, el primero fuera de una playa, será precisamente el 
corredor que va de Catedral al renovado parque de Los Fuertes. 
En donde habrá inversión millonaria para hacer el Centro Histórico más atractivo del país. 

Respeto a la tradición pero un plus de modernidad. 
La misma receta que se aplicó en los festejos del 150 Aniversario del 5 de mayo: recoger el testigo de la 
fiesta que más identifica a los poblanos, pero modificar el trayecto del desfile y contratar a la empresa Five 
Currents para hacer una fiesta única. 

La polémica del Grito o el Gritito, pues, nunca tuvo sentido, y sin quererlo fue alimentada por los mismos 
medios que aumentaron el morbo, y además, harán que los poblanos acudan en masa a Los Fuertes 

para atestiguar el nuevo festejo. 
El viernes se hará el anuncio oficial de los festejos del Grito. 
Moreno Valle le dio, otra vez, una lección a los medios poblanos en el manejo del morbo y el suspenso. 
*** Graco Ramírez viene hoy a Puebla. El gobernador electo de Morelos, de la corriente negociadora del 
PRD y que ya anunció que los legisladores de izquierda aceptarán la victoria de Enrique Peña Nieto, viene hoy 
a reunirse con Moreno Valle para tratar asuntos de dos entidades vecinas. Pero, sobre todo viene 
a reafirmar la alianza entre dos gobernadores de oposición al PRI que tendrán un alto poder de 

interlocución con el nuevo Presidente. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-160812.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

El procurador de puebla, entre los tres mejores 
De acuerdo con una evaluación realizada desde el cerebro de la Procuraduría General de la República, el 
procurador de Puebla,Víctor Antonio Carrancá Bourget, está calificado entre los tres mejores de todo el 

país. 
Dicha calificación fue considerada por la titular de la PGR, Marisela Morales, para que represente a todos los 
procuradores del país ante la Comisión Intersecretarial para prevenir, sancionar y erradicar los delitos en 
materia de trata de personas. 
Y dijo que nadie mejor que Carrancá Bourget, quien ha realizado un trabajo impecable y enjundioso en la 
lucha contra la trata de personas e ilícitos relacionados. 

De esta cruzada, se tiene el reporte de que, al momento —año y medio después de haber iniciado esta 
administración— se ha logrado el rescate de 21 personas, la consignación de 14 y el aseguramiento de cinco 
inmuebles; datos que recientemente el gobernador Rafael Moreno Valle destacó públicamente, orgulloso de 
su colaborador. 

Sobre el tema, el procurador declaró que la nueva ley contra la trata favorece la prevención, investigación, 
persecución y sanción a criminales. 
De tal forma que usted y cualquiera de nosotros podemos descansar seguros de que la procuración de justicia 

está en las mejores manos, de acuerdo a la garantía que representa el apellido Carrancá, sinónimo de 
abogados de prestigio y reconocimiento internacional. 
Tres generaciones o los polifacéticos Trejo 
Usted decide cómo definirlos. 
Se trata de la familia Trejo, de Zacatlán, que por tercera generación debe ser presentada como orgullo de 
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Puebla, pese a que de entre la totalidad de los poblanos, no sabemos de quiénes se trata. 
Pues bien, a partir del año de 1920 surge al mundo productivo e industrial la familia Trejo, para orgullo no sólo 
de Zacatlán y de la Sierra Norte, sino de Puebla y de México. 
En 1920, cuando este país revolucionario se movía por herencia como una fortaleza agrícola, surgen las 
primeras hazañas de la familia Trejo, con don Gabriel Trejo, quien con una gran visión aportó varias opciones 

para trabajar la herrería, empezando por la reparación de ruedas, a lo que siguió la fabricación rudimentaria de 
ejes y herrajes. 
A partir de ese momento comenzó el despegue de una fortaleza industrial que ha sido capaz de crear múltiples 
industrias, que no sólo han dado respuesta a las necesidades productivas de la región, sino que han 
trascendido en los mercados internacionales. 

Es el caso de la tercera generación en activo, hoy fabrica bicicletas, triciclos de carga, refacciones, cuadriciclos, 
maquinaria para el secado del café, de madera, molinos de nixtamal, maquinaria agrícola, estructuras 

metálicas, maquinaria para beneficios de café, para el curado de pinturas, para la deshidratación de frutas, 
sillas de ruedas, ruedas para equipos de rehabilitación; y también tienen, desde 1950, la primera fábrica 
productora de armas. 
Sobre éstas hay que recordar que en el año de 1971, por un decreto del entonces presidenteLuis Echeverría 
Álvarez, la fábrica tuvo que cambiar de giro ante los tiempos de guerrillas que se desataron en el país, por lo 
que dicha producción debió ser frenada. 
Fue hasta 2011, 40 años después, cuando nuevamente el gobierno federal dio luz verde a 

Industrias Trejo para volver a fabricar armas, bajo un estricto control de la Secretaría de la Defensa Nacional, 
que sólo permite la salida de la fábrica de armas censadas y debidamente registradas. 
Así es como se recupera la tradición de la fabricación de armas, que en 1950 comenzó donGabriel Trejo con el 
lanzamiento de la pistola escuadra calibre 22 tipo ráfaga, misma que se convierte en pistola semiautomática y 

automática. 
Hoy desde este espacio, sencillamente pasamos lista a una firma Trejo que representa múltiples opciones en la 

Sierra Norte, desde donde cada año salen miles de bicicletas con destino a Cuba, y ahora también a Italia, país 
que se ha caracterizado por su industria ―bicicletera‖, en pleno arrebato de mercado por parte de los 
productores asiáticos, que se han dado a la tarea de invadir el planeta con sus bicis. 
Por cierto 
Ahora, Abraham Trejo, conjuntamente con el restaurantero Manuel Maya, trata de abrir el servicio de autos 
de época para hacer recorridos turísticos del Centro Histórico de Puebla a Los Fuertes. 
Para este servicio, tienen listo el prototipo de ―Turi Wheel‖, con motor de 200 centímetros cúbicos, jalado por 

una fuerza de 15 caballos que asegura una velocidad de 30 kilómetros por hora, para un recorrido en el que el 
conductor, vestido de época, va exponiendo la guía y ficha histórica de la ciudad de Puebla, así como las 
páginas de la historia de cada inmueble y cada calle. 
Y además, el contenido de la ruta turística se expondrá a los paseantes en varias lenguas —inglés, francés, 

italiano, alemán y español—, ya que habrá un equipo de guías bilingües muy bien preparados. 
Por cierto que fuera de agenda, en un encuentro casual producido en Radio Tribuna al salir de una entrevista, 
el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, coincidió con Abraham Trejo y Manuel 

Maya, quienes no desaprovecharon la oportunidad de presentarle el famoso ―Turi Wheel‖, diseñado para que 
cuatro personas disfruten del paseo cómodamente. 
Sobra comentar que el secretario Fernando Manzanilla quedó maravillado con el prototipo. 
Lo observó, se cautivó, hizo preguntas sobre su ensamble, fortalezas, debilidades, y lo disfrutó abordándolo y 
declinó la invitación a manejarlo, ya que es estándar. 
De despedida, propuso una cita para hablar del tema. Manuel Maya y Abraham Trejocruzaron los dedos 

para que su propuesta prospere, mientras de espectadores observamos todo Juan Ramón Álvarez 
Cuspinera, Alejandro Cañedo Priesca y Arnulfo Ramos. 
Puebla, pasarela de autores 
La vida y la trayectoria de la diva mexicana María Victoria, con sus pasiones, flaquezas, emociones, 
fortalezas, debilidades, gustos y secretos para mantenerse eternamente bella, delgada y curvilínea, con el 

cuerpo de sirena que cautivó en los 50, están muy bien contados en el libro que le escribió Beatriz 
Espejo, patrocinado por DEMAC, que fundó y mantiene la polifacética Amparo Espinosa Rugarcía. 

El libro sobre María Victoria será presentado por DEMAC en Puebla el próximo miércoles 22 de agosto en las 
propias oficinas de la institución, ubicadas en la 8 Norte, dentro del pasillo del Parían, a las 7 de la tarde. 
Beatriz Espejo, ganadora del Premio Mérida en la bienal del cuento, es considerada la mejor cuentista de lo 
femenino y única para adentrarse en lo más profundo de sus personajes. También fue condecorada con la 
medalla Bellas Artes por su contribución a la literatura mexicana. 
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Y también 
Se anuncia que estará en el Complejo Cultural Universitario Claudia Marcucetti, para presentar su mas 
reciente novela, Heridas de agua. 
Se trata de una novela de la escritora italiana, con un toque de misterio, situada en la época del Porfiriato. Ésta 
se desarrolla en uno de los primeros molinos de América, mismo que todavía se mantiene de pie en la ciudad 

de México, entre las avenidas Periférico y Observatorio. 
La presentación será mañana viernes 17 a partir de las 6 de la tarde, en la biblioteca del CCU. Los 
comentaristas correrán por parte de dos grandes, Fritz Glockner y Frank Loveland. 
Un abrazo 
Un abrazo a Casimiro Alamilla, compañero de mil batallas a lo largo de la historia de Tribuna, quien hoy 

perdió a su hijo Paco tras una serie de complicaciones con su salud. 
Y otro abrazo por la vida que comienza de regreso a la televisión mi amigo Gilberto Brenis, quien naciera a la 

televisión con Nancy de la Sierra hace muchos años en TV3. Después, en Estados Unidos, logró destacar en 
mancuerna con Pilar Sigüenza, que se quedó solo con el programa de televisión en Kansas City. 
Hoy Gilberto regresa a la pantalla pero bajo el sello de TV Azteca. 
¡Suerte! 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-160812.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

El secretario de Finanzas del PRI, asesinado 
Antonio Haces D’Artigues, quien fuera secretario de Finanzas del Comité Directivo Estatal del PRI, 
fue asesinado ayer al mediodía en la avenida Juárez de esta capital, cuando salía de una institución 

bancaria de la que al parecer hizo un retiro de efectivo. 
Todo hace pensar que se trató de un asalto, pero las investigaciones apenas se iniciaron y no hay datos que 
puedan dar una pista cierta sobre este caso. 

La noticia se dio en la radio y en noticieros televisivos locales, señalando la muerte del empresario. Después se 
supo del puesto que desempeñaba dentro de la estructura estatal priista. 
Mantenía una magnifica relación de amistad con el secretario de Finanzas del Comité Nacional del PRI, Jorge 
Estefan Chidiac, y era estimado por numerosos miembros del partido tricolor, especialmente los de la 
dirigencia, con quienes mantenía una buena relación. 
El Comité Directivo Estatal del PRI citó anoche a una conferencia de prensa en la que exigió el esclarecimiento 
del crimen a la mayor brevedad posible. 

La noticia, que se esparció como reguero de pólvora, ha puesto nerviosa a la población de la capital del estado, 
pues como ocurre siempre que este tipo de delitos se comete en agravio de una persona conocida, se piensa 
que la inseguridad amenaza a todos. 
Las autoridades policiacas están trabajando intensamente en este asunto, se informó, y esperan pronto dar con 

los responsables.  
Miguel Barbosa, líder de la fracción del PRD 
El político poblano Miguel Barbosa fue designado como líder de la fracción parlamentaria del Partido 

de la Revolución Democrática en el Senado de la República. 
El licenciado Barbosa, originario de Tehuacán, fue priista en sus inicios. 
Formó un grupo de jóvenes políticos en esa ciudad y mantuvo una buena relación con el obispo de esa diócesis, 
ahora cardenal primado y arzobispo de México, Norberto Rivera Carrera. 
Por más de 10 años ha mantenido el control del PRD en el estado. En ese tiempo, dicho partido ha estado 
profundamente dividido y él no pudo lograr su unificación. 

Fue diputado federal y en México se ganó la voluntad de ―Los Chuchos‖, máximos líderes de Nueva Izquierda, 
quienes lo afianzaron como el máximo dirigente del perredismo en Puebla. 
El PRD no ha podido crecer, ni en estructura ni en organización, durante el tiempo que lleva al frente. Los 
diputados que ha logrado tener en el Congreso local y en el Congreso federal han sido todos de representación 

proporcional. 
Según afirman perredistas de diversas tribus, aunque el partido del Sol Azteca ha tenido diversos dirigentes, 
todos han sido impuestos por Barbosa y manejados por él. 

En un principio, cuando llegó de Tehuacán, su principal impulsor en Puebla fue Jorge Méndez Spínola, de quien 
en poco tiempo se separó. 
Ahora es senador de la República y será líder de la bancada perredista en la Cámara Alta. Lógicamente seguirá 
influyendo en la vida del PRD en Puebla, pues es uno de los altos dirigentes de la fracción Nueva Izquierda, la 
tribu más poderosa del perredismo nacional. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-160812.php
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Notas breves: Blanca Alcalá, senadora electa; los diputados electos de Izúcar de Matamoros y de 
Atlixco, Filiberto Guevara y Rocío García Olmedo; así como presidentes municipales de la región, 
estuvieron ayer en Atencingo para observar cómo funciona el sistema de riego por aspersión que 
será utilizado en el cultivo de caña. Acompañaron a los legisladores electos, dirigentes de la CNC y grupos 
de campesinos de la región……¿También el PRI está dividido en tribus como el PRD? La pregunta no es 

ociosa. Se desprende del hecho de que, por una parte, el delegado presidente estatal de ese partido, Fernando 
Morales Martínez, da a conocer una quintilla de precandidatos para la presidencia municipal de Puebla, y por 
otro salta el exdirigente estatal y casi exdiputado federal, Juan Carlos Lastiri Quirós, dando otra lista, en la que 
incluye a Guillermo Deloya y al expresidente municipal y exdiputado local y federal de Izúcar de Matamoros, 
Juan Manuel Vega Rayet. Guillermo Deloya es secretario nacional de la Fundación Colosio. Los priistas deben 

tener cuidado, pues esas divisiones pueden llevarlos a la ruina total, es decir, a que el sexenio de Peña Nieto 
sea de verdad el último para el priismo a nivel nacional……El gobernador de Michoacán, priista él, se voló 

la barda. Ante su paisano, el Presidente de la República, Felipe Calderón, dijo que lo recibía un 
Michoacán tranquilo y en paz, en los momentos en que en Apatzingán y otras poblaciones de la tierra caliente 
michoacana, había bloqueo de carreteras, incendio de camiones y autos particulares y enfrentamiento de 
delincuentes con soldados y policías, con saldo de varios muertos. Está bien que los priistas sean 
institucionales, pero parece que el gobernador michoacano exageró la nota. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-160812.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Lucha de poderes  
*SEP abandonada  
Expedientes abiertos. El lavado de cerebro que hicieron a los jueces bajo la amenaza que el gobierno 

encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, asumirá acusaciones por irregularidades realizadas en los juzgados 
de Puebla, surtió el efecto esperado por los orquestadores, Alfredo Mendoza García, magistrado, David López 
Muñoz, Presidente del Tribunal Superior de Justicia, y Blanca Laura Olivier, jueza. Ante el temor de se ejerza 
acción para cortarles la cabeza por los expedientes integrados que existen en la Fiscalía Especializada, 
decidieron unirse.  
Alfredo Mendoza García, quien ha manejado por décadas el poder judicial mediante la manipulación de los 
presidentes del Tribunal que han desfilado, pretende postergar su reinado. Uno de los caminos es controlar a 

jueces para que obedezcan a sus intereses. Sólo su voz y voto cuentan en el poder judicial aún por encima del 
Presidente David López Muñoz.  
La habilidad de Mendoza García, para mantener el poder en el Tribunal lo llevó a convencer al gobernador 

Rafael Moreno Valle Rosas, para enfrentar situaciones jurídicas contra los poblanos. Desde el escritorio del 
magistrado se organizan los ataques de despojo principalmente.  
Sin embargo ante la decisión de Moreno Valle Rosas para "depurar" el Poder Judicial, mediante la jubilación de 

magistrados e imposición de su gente con los que derrocaría a Mendoza García, éste decidió blindarse a través 
de la fuerza que representan los jueces.  
Para conseguir su objetivo manipuló a Blanca Laura Olivier, quien le debe favores y convencieron a los jueces 
para que se reunieran el pasado martes 7 de agosto del 2012, donde acordaron varios puntos importantes. 
Luego de revelar ayer los 4 primeros del documento redactado por los jueces tercero, quinto, sexto, séptimo y 
noveno de lo penal, a continuación La Entrega transcribe los restantes 4.  
5.- Tratándose de consignaciones en el que se invoque el artículo quinto del Código Procesal Penal, se debe 

fundar y motivar debidamente el caso de excepción a la competencia.  
6.- Se debe acordar por el pleno para que quede constancia de lo anterior una circular que se haga del 
conocimiento de los jueces penales, para que todos se vean obligados a darle cumplimiento y no se deje al 

arbitrio de los jueces.  
7.- Se requiere de que el Tribunal se inscriba al Periódico Oficial y los jueces penales se encarguen de recoger 
los ejemplares, para conocer la legislación vigente, así como la jurisprudencia compilada en el IUS 2012.  
8.- Es necesaria una reunión permanente con los directores de las agencias contra servidores públicos, 

metropolitana sur, metropolitana norte y regional, para mantener el contacto permanente con esas 
instituciones con el objetivo de mejorar la procuración y administración de justicia.  
Nota: señores jueces se pueden hacer las modificaciones que se estimen convenientes a los puntos antes 
tratados, agradeciendo de antemano sus acertadas observaciones.  
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Aunque algunos jueces tenían observaciones sobre el documento, nada dijeron porque tienen la idea de que en 
cualquier momento los enjuiciará el gobierno.  
Reporte del Informante  
No pagan en la SEP. Uno de los funcionarios más cercanos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, como es 
Luis Maldonado Venegas, secretario de educación pública, tiene en total abandono la secretaría. La falta de 

pago a los empleados es la constante en la dependencia. Lo mismo la nulidad para poner en marcha los 
programas federales.  
Mientras los empleados se quedaron esperando el pago de sus salarios -ayer fue día de quincena- la gente 
cercana a Maldonado Venegas no tiene esa preocupación porque las entradas mediante la venta de plazas para 
maestros son generosas. A cambio, el secretario utilizó recursos para la fastuosa remodelación de las oficinas 

de la SEP, que se localizan en la colonia Ladrillera, a un costado de la CAPU.  
Los programas federales siguen sin operar, tal vez el secretario ponga en marcha el de inglés, pero bajo 

algunas condiciones de presupuesto porque la Federación desconfía de Luis Maldonado, por lo que aún no se 
decide si libera el capital suficiente para efectuarlo.  
A unos días del inicio del nuevo ciclo escolar, el titular de la SEP brilla por su ausencia, sólo atiende a sus 
amigos y gente cercana en las oficinas que tiene en la zona de Plaza Dorada. La falta de pago de salarios a los 
empleados es algo que no le preocupa, porque la quincena de Maldonado Venegas la cobra con puntualidad. La 
protección del gobernador y su madrina Elba Esther Gordillo, le permiten los lujos de evadir su responsabilidad 
al frente de la secretaría y sobre todo para procurar el cumplimiento de pago a quienes laboran por necesidad.  

Señor secretario no todos gozan de salarios magnánimos como el de usted como para pasar por alto el pago de 
salarios. http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
En la Muerte de Toño Haces 
Conocí a Toño Haces D’artigues gracias a los excelentes oficios de Jorge Moreno Valle. 

Nos sentamos a comer en El Parrillaje de la 43. 
Hubo click desde el principio. 
A Toño le encantaba conversar. 
A mí también. 
La comida se fue en un tris. 
A partir de los días siguientes Toño se incorporó al programa radiofónico Operación Periodista. 
(Jorge ya era comentarista habitual en nuestro espacio). 

Lo fui conociendo al paso de los días, de los programas  y de las comidas que teníamos. 
Toño se reía como un Buda feliz, aunque era mucho más esbelto que la imagen del monje vagabundo. 
Cuando hablaba, su mirada se volvía luminosa. 
No aspiraba más que a ser amigo de sus amigos. 
Uno en particular: Jorge Estefan Chidiac. 
De la admiración pasaba al elogio: del elogio a la admiración. 

Era su guía, sí, pero sobre todo su amigo. 
No lo veía con ojos de lucro como hoy tantos lo ven. 
La palabra lealtad era su mundo. 
Hablar con Toño era como hablar con un árbol: pleno, generoso, lleno de ramas. 
Las comidas con él y con Jorge eran extraordinariamente largas. 
Tan largas como sus intervenciones. 
Algo tenía con las palabras que no dejaba de hablar. 

Una fascinación extraña. 
Un mundo aparte. 
La última vez que fue al programa se encontró ahí con Javier Lozano Alarcón. 
No se conocían. 
Simpatizaron de inmediato. 
Toño no tenía dobleces: era un tipo transparente: una de las mejores personas que he conocido jamás. 
Ayer, después del mediodía, una voz al teléfono me dijo que en su cuenta de Twitter Javier López Díaz había 

anunciado el asesinato de un empresario poblano en un edificio de la Avenida Juárez. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Se trataba de Toño. 
De Toño Haces. 
De Toño Haces D’artigues. 
Me impactó sobremanera. 
Tomé mi BlackBerry y pensé en preguntarle si eran ciertos los rumores sobre su muerte. 

Otra llamada confirmó la especie. 
Toño había sido baleado por unos desconocidos. 
Revisé los diálogos que sostuvimos en el chat de BlackBerry. 
Pensé en el árbol generoso: en el Buda sonriente. 
Habíamos quedado de comer en estos días. 

Ya no será posible. 
Alguien infinitamente infeliz le robó la vida a nuestro amigo. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4356 
 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Alistan renovación magisterial 
No hay plazo que no se cumpla. En los pasillos del edificio que alberga las instalaciones de la sección 23 del 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) suenan tambores de guerra. 
La sucesión en el cargo que ocupa Eric Lara Martínez está próxima y el reacomodo de grupos para disputar una 

tajada del poder sindical es una realidad. Antes de la primera quincena del mes de octubre ya deberá haber 

sido elegido el nuevo secretario general. 
El propio dirigente de la poderosa organización docente en Puebla tiene listo a su delfín. Se trata de Eliuth 
Bravo González, coordinador del Colegiado de Organización. 
La historia reciente demuestra que nunca un líder saliente en el SNTE ha podido imponer a su sucesor. Dueño 
de vida y destino de al menos 40 mil trabajadores de la educación uno a uno, quien ha despachado en esa 
oficina pierde la posibilidad de ser factor real de poder en periodos sucesorios. 

La única con derecho a imponer a los seccionales se llama Elba Esther Gordillo Morales, una lideresa 
enormemente desprestigiada, pero aún con un poderío notable en distintos ámbitos de la vida pública. 
Ha sucedido en prácticamente todas las secciones que hay en el país: Elba Esther la terrible palomea y veta 
según sus intereses y las condiciones de la geopolítica de cada uno de los microcosmos con proceso de 
renovación sindical. 
Al menos otros tres grupos ya se alistan para formar parte de la puja intergremial. 

Mención aparte la posición que juega Salvador Escamilla Vargas, actualmente al frente de la cartera de 

primarias, el sector más numeroso del gremio con 30 mil sindicalizados y al menos un tercio de 849 delegados 
con derecho a voto. 
Otros ex dirigentes que buscan regresar al poder a través terceras personas son Jorge Rodríguez, con Samuel 
Martínez, coordinador del Colegio de lo Laboral; y Cupertino Alejo, con Angélica Castro Ramos. 
Son los aspirantes que destacan, sin embargo nadie puede prever hasta qué número de aspirantes surgirán 
conforme se acerque la fecha del congreso seccional de un gremio que suele vivir intensos episodios de 

renovación sindical. 
En el sótano… 
1.- Duelo por un homicidio. La delincuencia cobró ayer la vida de Antonio Haces D’Artigues, quien fue 
secretario de Finanzas del PRI, funcionario bancario y querido en el ámbito empresarial. 
2.- Fariseos. Sucede con frecuencia que en medio de eventos traumáticos de esta naturaleza se alcen voces 
para señalar responsabilidades y es entendible. Lo que no se puede justificar es invocar el nombre del difunto 
con afanes protagónicos y políticos. 

3.- Destino 2012. El programa de televisión de cobertura nacional a través de la señal de Efekto TV y que 
conduce el director General de Grupo Tribuna, don Enrique Montero Ponce tiene este domingo a las 11:30 
como invitado al secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4356
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Alfredo Arango, peculado y prestanombres 
Un nuevo proceso penal, que ahora se extenderá a sus prestanombres, enfrentará en los próximos 
días el que fuera el último secretario de Salud de Mario Marín Torres: José Alfredo Arango García. 

La semana pasada, el ministerio público Jorge Arturo Huerta García se presentó al Centro de 
Reinserción Social (Cereso) de Puebla para tomarle una nueva declaración al ex funcionariodespués 
de que la LVIII Legislatura local le fincó responsabilidades por 8 mil 464 millones de pesos. 
Esta cantidad es resultado de 225 irregularidades —entre deficiencias administrativas y daño 
patrimonial— que le cuantificó el Órgano de Fiscalización Superior (Orfise) del Congreso del estado, 

correspondientes a su cuenta pública del ejercicio 2010. 
Las 39 irregularidades por deficiencias administrativas ascienden a 1 mil 805 millones y las 186 por 

daño patrimonial —que son las más graves— a 6 mil 658 millones. De entre éstas destacan una por 1 
mil 585 millones de pesos por bienes patrimoniales no inventariados; otra por 18.6 millones de pesos 
por equipo médico y de laboratorio adquirido con precios inflados a los proveedores Villa Castel 
Industrial, Grupo Marbot y Suministradora Silicius; y una más por 118 millones por falta de 
documentación comprobatoria de obras de mantenimiento y conservación de inmuebles, licitaciones 
amañadas o adjudicaciones fuera de norma. 
Este nuevo proceso es distinto al que se le inició por el delito de enriquecimiento ilícito dentro de la 

causa penal 11/2012 en el Juzgado Octavo de Defensa Social, en el que se le hallaron propiedades y 
cuentas bancarias por más de 65 millones de pesos, como se lo conté aquí el pasado 24 de 
junio.http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2474 
Éste se sustenta en un par de averiguaciones previas integradas con todo sigilo por la Dirección 

General para la Atención de los delitos relacionados con Servidores Públicos: la 
264/2011/ANTIC/DGSP y la 265/2011/ANTIC/DGSP. 

La primera es por el delito de peculado y la segunda para investigar a quienes actuaron como 
cómplices o prestanombres de Alfredo Arango, entre quienes se encuentran varias de las personas 
que fueron a visitarlo en el Cereso, y de las cuales el director del penal de San Miguel proporcionó una lista 
pormenorizada a la ministerio público Odette Alejandra Flores Ventura, adscrita a la Dirección General para 
la Atención de Delitos relacionados con Servidores Públicos. 
El ex secretario de Salud marinista se reservó su derecho a declarar sobre los cargos que le fincó el 
Orfise. Lo único que afirmó es que nunca fue correctamente notificado del pliego de 

observaciones formulado por la referida instancia del Poder Legislativo respecto a su cuenta pública del 
ejercicio fiscal 2010. 
Esta historia continuará… 
*** 

Simón dice: 
―Los delitos deben ser calificados según el daño infligido a la sociedad.‖ 
Cesare Beccaria (1738-1794) Literato, filósofo, jurista y economista italiano. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
 
(Rafael Von Raesfeld) 

 
Algunas reflexiones sobre el Partido Acción Nacional 
Hay quienes consideran que la actual situación política del Partido Acción Nacional en toda la 
República, responde a uno o a múltiples factores; más aún se habla de factores tan diferentes, que 
incluso parecieran contraponerse. 
A mi parecer, es verdad que existen muchísimos factores de todas las índoles y orígenes institucionales 
distintos, tantos como la diversidad de actores políticos y sociales que integran lo que en el argot panista se 

considera el "Sistema PAN". 
El pasado fin de semana en la Ciudad de México, sesionó el Consejo Nacional del Partido, en medio de amplias 
especulaciones y de enormes expectativas no solo de los miembros activos o adherentes, sino de los millones 
de simpatizantes con los que el PAN ha contado en alguna o algunas ocasiones. 
La semana previa al Consejo Nacional, una importante cantidad de ciudadanos preguntaban a un servidor y a 
los otros 13 consejeros nacionales poblanos, sobre el desenlace y rápidas e inmediatas repercusiones que tal 

evento político tendría ante tal descalabro electoral. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/?p=2474
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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No fueron pocas las voces que públicamente expresaron diversas posturas con anterioridad al citado Consejo 
Nacional. Cuatro expresidentes nacionales, resaltaron la necesidad de atender a fondo y con la mayor de las 
urgencias, a una refundación del Partido, la cual se viera materializada en una inmediata Asamblea Nacional 
para reformar los "Estatutos Generales" del mismo, en un sentido eficientista. 
Por otro lado, presidentes de comités directivos estatales, consejeros nacionales y panistas con larga 

trayectoria, señalaron que Acción Nacional tiene una "Doctrina Política" clara y contundente, conocida por los 
panistas como "Humanismo Político", la cual contiene los valores que hicieron del PAN, mediante el esfuerzo y 
sacrificio personal de sus militantes por vivirlos y hacerlos realidad diariamente durante 70 años, no solo un 
partido grande, sino un partido político con credibilidad ante los ciudadanos. 
Las diversas opiniones planteadas por dichos actores políticos, atendieron a puntos tales como: 

Los derechos y obligaciones de los militantes, la obligatoriedad o no del pago de cuotas al partido por parte de 
militantes, funcionarios de elección popular y funcionarios de designación, los métodos de selección de 

candidatos a cargos de elección popular, los mecanismos de organización y elección de dirigentes, las 
relaciones entre los diversos órdenes del partido: nacional, estatales y municipales, así como la relación de 
estos mismos con los regidores plurinominales, ayuntamientos, diputados locales, federales, gobernadores, 
senadores, delegados federales y la misma presidencia de la República. 
Al final del día, el resultado del Consejo Nacional, fue la conformación de una Comisión integrada por diversos 
actores políticos del Partido y el actual Gobierno, la cual tiene la gravísima responsabilidad de definir a la 
brevedad, una ruta crítica que el Consejo Nacional aprobará en su caso, para que el PAN se transforme 

mediante una Asamblea Nacional, la cual se realizará a más tardar el primer trimestre del próximo año. 
A mi manera de ver, lo que es importante para México y para Acción Nacional, es entender la gravísima 
disyuntiva a la que nos enfrentamos como Partido Político. Me parece que en este cruce de caminos existen dos 
alternativas. La primera de corto plazo, pareciera decir que urge volver al poder por el mero hecho de 

detentarlo, urgiendo a realizar cambios que concentren y hagan más rápida la toma de decisiones al interior del 
partido, prometiendo los tan anhelados triunfos electorales y el regreso al poder. 

Por el otro lado, la segunda implica escuchar a Gómez Morín, a González Luna, a Castillo Peraza y a tantos 
hombres y mujeres que han militado con orgullo y valor en las filas del PAN, quienes siempre entendieron, que 
para que pudiera existir "democracia", había una serie de requisitos indispensables. 
Tales como una enorme capacidad de diálogo entre los gobiernos y sus ciudadanos. El problema es que el 
término "ciudadano" no puede considerarse solamente como aquel o aquella joven que cumple 18 años de 
edad y tramita su credencial para votar del IFE. La democracia es imposible sin ciudadanos, que más allá de la 
mayoría de edad, tengan la conciencia de sus propios derechos y obligaciones, y dadas las condiciones 

anteriores, tengan la capacidad de ver más allá de la coyuntura política local de su propia comunidad y sus 
propias deficiencias, para solidarizarse no solo con los de su familia o grupo de conveniencia, sino compartir 
entre todos, los esfuerzos, tolerancia y recursos necesarios para lograr el Bien Común de todos. Para erradicar 
el egoísmo, la desigualdad y la pobreza. 

Construir una democracia duradera, implica que este proceso panista de introspección, sea responsable y 
profundo, porque de no ser así, los ciudadanos no distinguirán entre el resultado del "nuevo PAN" y los demás 
grupos de poder que cual facciones revolucionarias se escamotean el poder y la clientela. 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/algunas-reflexiones-sobre-
el-partido-accion-nacional?category_id=63 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Escala la crisis en la Canacope Puebla 
Sí, ya no hay modo de ocultar el cochinero en la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño 
de Puebla. 

Y es que hace unos días, cientos de cartas personalizadas como la que hoy se publica fueron enviadas a 
la Unidad de Asuntos Jurídicos y a la Dirección de Cámaras Empresariales y Desarrollo Regional de la 
Secretaría de Economía (SE) del gobierno federal, por socios de la Canacope. 

¿La razón? 
Exigir que la SE destituya al presidente del Consejo Directivo del organismo privado, Bernardo Bojalil 
Daou, pues ha sido incapaz de rendir cuentas sobre el manejo de las cuotas aportadas por los socios y del 
subsidio por 25 millones de pesos que recibió el pasado sexenio de manos de Mario Marín, el 
famoso “subsidio precioso”. 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/algunas-reflexiones-sobre-el-partido-accion-nacional?category_id=63
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/algunas-reflexiones-sobre-el-partido-accion-nacional?category_id=63
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Ya aquí le había informado que el gobierno federal, en uso de sus facultades, abrió 
un expediente para indagar las transas de Bojalil y Asociados, un grupo de facinerosos que 
tiene secuestrada a una de las cámaras de mayor tradición de los poblanos. 
En tiempo y forma, Bernando Bojalil fue requerido por la SE para esgrimir sus argumentos de defensa; sin 
embargo, no pudo ocultar los desfalcos que ha cometido. 

De ahí que, en sus cartas, la mayoría de los socios señala que: 
“Debido a que el consejo directivo de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño 
incumplió con la obligación de proporcionar información a la Secretaría (de Economía) y no dio 
cabal contestación al escrito girado por esta dependencia con fundamento en el artículo 42 de la 
Ley de Cámaras Empresariales y sus confederaciones y quedando demostrada la negativa del 

consejo, a cumplir sus obligaciones ante la secretaría, le solicito a esta dependencia de la manera 
más atenta se sirva a ordenar la destitución del consejo directivo de la cámara y convoque a una 

nueva asamblea extraordinaria con la finalidad de elegir el nuevo consejo directivo que asumirá la 
condición de la cámara”. 
Así, ya no hay forma de que Bernardo Bojalil y sus cómplices evadan su responsabilidad en la crisis 
institucional del organismo. 
No sería extraño que en poco tiempo la Secretaría de Economía dé un manotazo en la mesa y convoque, 
efectivamente, a una asamblea para elegir al nuevo órgano directivo. 
Será la única forma en que la Canacope deje atrás por fin la etapa oscura, y penosa, que ha vivido en los 

últimos meses. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/08/imagenarturo.jpg 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

:Que un destacado ex dirigente de los industriales poblanos calificó de una broma de mal gusto la pretendida 
aspiración política del presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, para 
ser postulado a la presidencia municipal de la ciudad capital. 
Nadie lo conoce, subrayó el ex presidente de la Canacintra del CCE al destacar que en el sector privado se 
baraja con mayor insistencia e interés el nombre de Fernando Manzanilla Prieto. 
:Que el secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren dijo que ante la demolición de la plaza de Toros El 
Relicario sería difícil la construcción de un hotel para albergar a los visitantes del Tianguis Turístico del que 

Puebla será sede en marzo del próximo año. 

Será el mandatario estatal quien anuncie el proyecto arquitectónico que se edificará en el espacio que albergó 
la fiesta taurina por más de 20 años. 
:Que en la tradicional noche ―en que nadie duerme‖ en Huamantla, Tlaxcala, para confeccionar alfombras 
multicolores en honor a la Virgen de la Caridad se vio como cada año a la ex gobernadora priista Beatriz 
Paredes Rangel, pero a diferencia de otros años, no provocó tumultos, tan solitaria que pasó desapercibida 
como si estuviera en campaña en el DF por el gobierno capitalino. 

:Que la dirigencia estatal del PRI encabezada por Fernando Morales Martínez desmintió estuvieran involucrados 
recursos financieros de ese partido político en el hecho delictivo donde perdió la vida el secretario de Finanzas 
del ente político. 
:Que el jugador de tenis de mesa, Marcos Madrid Mantilla, ganador de plata y bronce en los Juegos 
Panamericanos Guadalajara 2011 explotó ante la falta de palabra de la Unidad Administrativa Poblana del 
Deporte que le prometió un estímulo económico por 125 mil pesos tras sus resultados del año pasado, pero 

pese a su reclamo, la respuesta fue la misma: es un problema administrativo. 
:Que se empezaron a distribuir los boletos del partido de vuelta del torneo de Copa entre Lobos BUAP y Puebla 

FC que se realizará en Ciudad Universitaria el martes 21 de agosto. 
Los boletos que serán altamente demandados por la afición no tendrán ningún costo en los puntos de 
distribución como la rectoría y Farmacias Fleming. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156115 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/08/imagenarturo.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156115
http://impreso.milenio.com/
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Delincuencia común, un paso adelante 
En alguna ocasión un jefe policiaco me insistía en torno a la ventaja de los delincuentes para cometer un ilícito, 
y difícilmente un policía podría estar en ese momento para impedirlo. 
La tesis policiaca suena lógica y sensata, de no ser por el factor oportunidad, de la casualidad y las medidas 
suficientes para impedir los robos con violencia como el ocurrido ayer el empresario Antonio Haces, que les 

costó la vida. 
Un asalto violento y asesinato a un cuentahabiente no es nuevo en el estado, pero no deja de ser grave por 
ello, y en una ciudad como esta nos vuelve a ocurrir para enlutar a una familia y robarle la vida a un poblano, 
cualquiera que sea el nivel socioeconómico. 
El año pasado, dos hombres asaltaron y asesinaron a Judith Heredia López, de 57 años de edad, tía de los 

actores Freddy y Germán Ortega, posterior a un retiro de una institución bancaria. Casos similares, hay más en 
la entidad. 

Independientemente de las medidas personales de seguridad de los ciudadanos, incluidos los clientes de un 
banco para realizar retiros y depósitos en efectivo, la inseguridad pública en torno a los delitos del fuero común 
es una realidad. 
Aunque incomodan, las estadísticas e indicadores del Sistema Nacional de Seguridad Pública son elocuentes y 
si por razones de imagen, descalificarlas es la salida mediática más efectiva, los hechos se imponen y a la larga 
la delincuencia crece y alcanza a todos los sectores de la sociedad. 
La inmovilidad de las corporaciones policiacas y la indiferencia de las instituciones bancarias, han favorecido las 

ventajas de la delincuencia del fuero común que crece, crece y crece. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156112 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Luto empresarial 
Un grave llamado de atención a las autoridades estatales y municipales resulta la trágica muerte del 
empresario, Antonio Haces D´Artigues, quien fungió como secretario de Finanzas del Comité Estatal del PRI 

y quien formó parte del Comité de Financiamiento de la campaña del hoy presidente electo,Enrique Peña 
Nieto (EPN). 
El también ex director Regional Sur del Grupo Financiero Ixe fue ultimado a tiros -ayer- por dos sujetos que lo 
interceptaron en el estacionamiento de la Torre JV ubicada en la Avenida Juárez y Boulevard Atlixco. 
Los ladrones le dispararon -a quemarropa- en tres ocasiones, provocándole la muerte, para despojarlo, 
trascendió, de 25 mil pesos. Acto seguido, se dice, huyeron a bordo de una motocicleta que, posteriormente, 

abandonaron a la altura de la Fuente de los Frailes para abordar un automóvil gris. 

De acuerdo a reportes extraoficiales, los criminales observaron y siguieron al empresario poblano desde la 
sucursal bancaria donde retiró dinero en efectivo, por lo que decidieron asesinarlo en el cuarto piso del 
aparcamiento del edificio que alberga su oficina para arrebatarle el efectivo. 
El artero crimen provocó, de inmediato, la reacción de muchos ciudadanos, quienes exigieron, a través de las 
redes sociales (Twitter y Facebook) seguridad a las autoridades municipales y estatales. 
Los tímidos empresarios poblanos lamentaron la trágica muerte de Antonio Haces a discreción; sin embargo, 

evitaron u olvidaron cuestionar y exigir garantías de seguridad a los encargados de guardar el orden, la paz y 
tranquilidad en Puebla. 
En ese sentido, vale la pena cuestionar el papel que están jugando los cuerpos del orden en Puebla, capital, y 
en el interior del estado, donde se sabe, aparentemente, no pasa nada, pero, donde se viven momentos de 
angustia por la inseguridad que parece desbordada. 
El tema de la inseguridad, sin duda, es un asunto complejo que requiere de inteligencia y de una estrategia 
bien definida, así como de elementos capaces de aplicar políticas públicas que permitan la gobernabilidad en 

cualquier sociedad o conjunto. 
Si hay alguien responsable de los asesinatos, de los asaltos, de los robos y de toda la violencia que se vive día 
a día en el estado son las autoridades de gobierno en su conjunto. 
No es responsabilidad directa del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, ni del 
gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas; el problema va más allá y es más de fondo.  
La inseguridad no se erradica generando más violencia, ni encerrando o ejecutando cadenas perpetuas en la 

cárcel; se ataca con educación, con formación, con la difusión de los valores que se han perdido en la familia 
por el ritmo y estilo de vida que vivimos en el país, por las malas políticas ejecutadas por el gobierno para 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9156112
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lograrlo. 
Tal vez el retiro de los elementos de seguridad que el estado ordenó sobre el ayuntamiento de Puebla pudiera 
ser una causa, sí, empero, el gobierno estatal sólo les cambió el uniforme porque se supone que siguen 
operando y realizando sus labores en el estado, incluida la capital. 
Yo no defiendo, ni culpo, ni mucho menos exonero a nadie de casos tan lamentables como la muerte de 

Antonio Haces, más bien, convocó a la sociedad en su conjunto a que exija y haga un llamado a las autoridades 
del gobierno -de todos los niveles- para que hagan efectiva la lucha contra la delincuencia. 
Cada quien debe hacer lo que le toca, denunciar cuando sea necesario, ayudar a quien se encuentra en una 
situación de asalto o robo, apoyar a las autoridades en las recomendaciones que hacen para estar seguro, 
enseñar y educar a las nuevas generaciones para evitar más delincuencia. 

El gobierno juega un papel fundamental en el tema de la seguridad, pero hay que reconocer que nadie puede 
solo, ni siquiera las autoridades, debido a que la escasez de policías está a la alza.  

Insisto, los ciudadanos no tienen otra arma que la educación y la decisión de elegir los mejores proyectos de 
gobierno en el momento justo. 
Señores, por favor, no politicemos, ni culpemos a nadie directamente de la muerte de una persona. Lo mejor 
es sumarse a una cruzada ―pacífica‖ contra la delincuencia, una campaña inteligente y de estrategia. 
Construyamos y utilicemos a la educación para lograrlo. 
Ojalá que partidos políticos, empresarios, funcionarios públicos, medios de comunicación y el resto de los 
sectores que conforman a la sociedad reflexionen y hagan algo por mejorar al estado y, en general, al país 

donde vivimos. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-LcEo-yIpuys%20ui%20I&id=2083 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
En Puebla crece la violencia y el gobierno de RMV sólo lo niega 

Si resulta oprobioso que le hayan quitado la vida al empresario y dirigente priista Antonio Haces D’Artigues 
para hurtarle 100 mil pesos; más indignante resulta que ayer, pocas horas antes de ese suceso, un colega de 
esta casa editorial estuvo a punto de ser apuñalado, a plena luz del día, en una de las principales avenidas de 
la capital, para robarle un par de teléfonos celulares, que ya tenían un alto nivel de desgaste y que en el 
mercado negro no se cotizan en más de 100 pesos cada uno. 
Tanto el homicidio de Antonio Haces, como el asalto sufrido por el colega Javier Puga Martínez exhiben por 
enésima vez el acelerado deterioro que registra la seguridad pública en Puebla y ante ello tanto el 

ayuntamiento de la capital como el gobierno de Rafael Moreno Valle, mantienen un discurso político engañoso 
en el que niegan el problema y está totalmente alejado de la realidad. 

Sería irresponsable especular sobre una hipótesis distinta a la del asalto en torno a la muerte de Haces 
D’Artigues. Sin embargo resulta sorprendente que el homicidio haya ocurrido al medio día y en la avenida 
Juárez, que es tal vez la zona más vigilada de la ciudad, y en un edificio moderno que se supone cuanta con 
sistemas de seguridad. Eso es indicativo de que: o la delincuencia actúa en Puebla con impunidad y sin 

empacho de la presencia de las fuerzas policíacas; o que se trató de un elaborado plan para asesinar al 
empresario, y aparentar un simple robo. 
El caso de Haces cobra notoriedad por tratarse de un importante hombre de negocios, por haber sido un 
operador financiero del PRI y la forma violenta en que ocurrió el atraco. Pero todos los días en Puebla pasan 
graves hechos delictivos que no adquieren presencia en la opinión pública. 
Una muestra es lo que le pasó a nuestro compañero de La Jornada de Oriente, el reportero Javier Puga, quien 
ayer a las 9 de la mañana, en el bulevar 5 de Mayo y la 17 Oriente, esperaba el transporte público, cuando 

llegaron tres sujetos. Uno de ellos le agarró los brazos y otro le puso un arma punzocortante en el pecho. El 
tercero se dedicó a hurgar sus bolsillos, en busca de dos teléfonos celulares y dinero. 

En un descuido, Puga logró golpear con la cabeza a quien le había puesto el arma en el pecho y se pudo soltar 
de quien lo sujetaba. Eso hizo que los ladrones optaran por huir. Sobre todo cuando se dieron cuenta de que 
los aparatos que llamaron su atención no eran nuevos y estaban gastados. 
Al final el colega acabó con una marca de la punta del arma en el pecho. Se quedó sin sus teléfonos. Sufrió un 
fuerte susto, ya que alguien le advirtió que los ladrones podían intentar regresar para ―picarle‖ un pulmón o el 

estómago. 
Es decir, su vida rozó la muerte, ya que el atraco podía haber acabado en una tragedia mayor. Ayer por la 
noche no sabíamos si Javier Puga había actuado con insensatez por haber golpeado a uno de los ladrones o eso 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-LcEo-yIpuys%20ui%20I&id=2083
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evitó que lo acabaran apuñalando. 
Las autoridades estatales y municipales del ramo de seguridad siempre que son cuestionadas sobre la creciente 
inseguridad salen a responder con estadísticas frías, con frases hechas y negando que  el problema de la 
inseguridad esté creciendo. Pero la realidad que a cada quien rodea rompe con esa falsa imagen que buscan 
dar los políticos del sexenio morenovallista. 

Tan sólo entre los periodistas que todos los días van al centro de la ciudad, hay una larga lista de robos y 
asaltos que han sufrido varios colegas. 
Aquí algunos casos: 
Hilda Ríos, fotorreportera y corresponsal de Cuartoscuro, fue asaltada en Analco a principios de este año. Le 
quitaron su equipo. 

A Agustín Hernández, de Ultra, unos ladrones le abrieron el coche hace dos meses. 
Guillermo Castillo, periodista de Milenio, dejó su auto estacionado en la 11 Oriente y 2 Sur y también se lo 

abrieron.  
A Paulo Yolat de Intolerancia le robaron sus teléfonos dentro del Congreso del estado, pese a la vigilancia de la 
Policía Estatal que hay en la entrada. 
Ya a Yolat anteriormente le habían robado su computadora. 
A Javier Puga, de La Jornada de Oriente, ya la habían robado en su auto en la zona del Hospital Universitario y 
de Analco. 
Pablo Spencer Castells, fotorreportero de la Agencia Es Imagen, fue asaltado por supuestos policías estatales 

en las calles 3 Oriente y 18 Sur –zona que carece de alumbrado público–, mientras esperaba un taxi. 
Todos los robos se han dado entre los años 2011 y 2012. 
Y muchos de esos atracos no han sido denunciados porque no se tiene confianza en el aparato de justicia. 
Porque al igual que pasaba en el sexenio de Mario Marín Torres, en el gobierno de Moreno Valle ir al Ministerio 

Público es perder el tiempo, enfrentarse a la corrupción de servidores públicos y una extenuante burocracia. 
Para que al final no pase nada. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-puebla-crece-la-violencia-y-el-gobierno-de-rmv-
solo-lo-niega_id_12136.html 

 
(Editorial) 
 
Priva la inseguridad 
La tarde de ayer fue asesinado Antonio Haces D’Artigues, ex secretario de Finanzas del Comité Directivo Estatal 
delPartido Revolucionario Institucional (PRI) y ex director General Regional Sur del Grupo Financiero IXE. La 
principal línea de investigación apunta a que la víctima fue ultimada como consecuencia de que se resistió a un 

asalto, aunque al cierre de la presente edición ningún otro móvil había sido descartado. 
Nuevamente nos encontramos frente a un hecho que confirma hasta qué punto la inseguridad es la realidad de 

cada día para los poblanos, pues los delincuentes se atreven a perpetrar los crímenes a plena luz del día y en 
zonas densamente transitadas. 
En efecto: el homicidio y posible asalto sufrido por Haces ocurrió al filo de las 13 horas en la llamada Zona 
Esmeralda de la capital estatal, dentro de un edificio de lujo custodiado con guardias privados, pero que 
además se ubica en un área que supuestamente cuenta con vigilancia extraordinaria de la fuerza pública, por 

ser la avenida Juárez una de las vías con más número de sucursales bancarias, casas de cambio, distribuidoras 
de automóviles y otros negocios que precisan fuertes transacciones de dinero diariamente. 
Esta vez, la relevancia pública del interfecto llamó la atención, provocando la indignación y condena de la 
opinión pública. Pero en general, todos los días ocurren crímenes similares en la capital y en otros muchos 
municipios de la entidad, mientras los discursos oficiales siguen pregonando que Puebla es un estado seguro y 
en paz. 
Es necesario que las autoridades de todos los niveles dejen de concentrar su interés y esfuerzos en discusiones 

triviales como la sede del grito de Independencia y se aboquen de inmediato a garantizar la seguridad, el 
empleo y el bienestar económico y social de la población. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/priva-la-inseguridad_id_12129.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
Ayer se cumplieron 18 meses del gobierno municipal y sin duda en el recuento de Eduardo Rivera Pérez, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-puebla-crece-la-violencia-y-el-gobierno-de-rmv-solo-lo-niega_id_12136.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-puebla-crece-la-violencia-y-el-gobierno-de-rmv-solo-lo-niega_id_12136.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/priva-la-inseguridad_id_12129.html
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estarán los ataques que ha tenido que sortear pretendiendo dar al traste con los esfuerzos de su 
administración. 
Uno de esos obstáculos ha sido sin duda el retiro de policías al inicio de este año, cuando venció el convenio 
con el gobierno del Estado y tuvieron que regresar 430 elementos a quienes se les canalizó a otras 
circunscripciones. 

El muy lamentable crimen ocurrido al medio día de ayer contra el secretario de Finanzas del PRI Antonio Haces 
D’Artiguez, generó una serie de condenas, sobre todo en las redes sociales, sin embargo, es muy delicado 
politizar un hecho tan terrible como este, sobre todo cuando se ha señalado que el móvil fue el robo luego que 
el también empresario había acudido al banco a retirar una fuerte cantidad de dinero. 
Es imposible que los rateros y hoy asesinos, sepan con precisión quién, a qué hora y dónde, alguien va a 

disponer de un monto de dinero importante, salvo que alguien les avise. 
Desde aquí nuestro pésame a la familia. 

A dos días que venciera el emplazamiento a huelga que había presentado el sindicato de la Volkswagen, ayer 
lanzaron una buena señal no solo a nivel nacional, sino también a los inversionistas extranjeros, sobre todo 
ahora que estamos a unos días para que la empresa Audi decida dónde instala su planta de América. 
Qué bueno que ahora en las negociaciones no estuvo presente la figura de Javier Lozano Alarcón, quizá por ello 
no hubo la necesidad de irse a la Ciudad de México como en años anteriores, donde todo solía trabarse, como 
el año pasado. 
―De perlas‖ cayó que en esta ocasión el arreglo fuera aquí en el Estado, pues luego de conocer las duras 

revelaciones del dueño de MVS, Joaquín Vargas, donde da a conocer el chantaje con sabor a amenaza que le 
hiciera el entonces Secretario del Trabajo Javier Lozano a cambio de despedir a la periodista Carmen Aristegui, 
incómoda para el Presidente de la República. 
Si fue cierta o no esa amenaza velada que hoy sale a relucir porque le fue retirado el dominio de la banda 

ancha por la cual pretendían dar servicio de internet inalámbrico a precios a la mitad de precio y al doble de 
velocidad de lo que ahora conocemos.  

Estas revelaciones le ocasionaron una lluvia de descalificaciones al hoy flamante Senador del PAN, por el 
Estado de Puebla, lo peor es que ahora Andrés Manuel López Obrador trate de sacar raja política del asunto. 
CONFETI…una raya más al tigre…el nombramiento de Luis Miguel Barbosa como coordinador de los Senadores 
perredistas, generó otra división en el PRD poblano…los representantes de Izquierda Democrática nacional 
dijeron que la corriente de Barbosa, Nueva Izquierda, solo obedece a intereses particulares de otros actores 
políticos…bueno. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4744 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Acción Nacional, origen honesto y justo 

La congruencia es uno de los valores que más escasean entre la clase política mexicana actual, acostumbrada 
en los tiempos recientes al pragmatismo y la complicidad como principios, por ello cuando aparecen mexicanos 
y mexicanas que asumen públicamente una posición vale la pena destacar su actuación. 
Es el caso de Fernando Manzanilla, actualmente secretario General de Gobierno, y quien en dos entregadas 
publicadas en El Sol de Puebla a principios de semana dejó en claro las razones de su solicitud para inscribirse y 
militar en un partido, para ello establece la pregunta: ―¿Por qué el PAN?‖. 
A lo largo de su disertación dejó en claro que no es una casualidad que se haya integrado a un gobierno que si 

bien tiene como origen una coalición, el gobernador que ganó las elecciones es un militante panista cuando lo 
más sencillo para muchos políticos mexicanos es destacar su origen ciudadano y no abrazar principios y metas 
de un instituto que lucha por el poder y lo acaba de perder. 
El jefe del gabinete poblano confirmó que ha estudiado y conoce a detalle el origen y el camino del panismo y 

como desde su fundación ha trabajado a favor de una Patria generosa, sin estridencias y si respetando 
cabalmente la ley. 

―He tenido la fortuna de conocer durante mi vida a mujeres y hombres valiosos, rectos y congruentes que me 
han ayudado a modelar mi pensamiento y dirigir mi actuar, siempre pensando primero en el ser humano y 
después en todo lo demás. La historia nos ha mostrado una y otra vez que cuando un ser humano es capaz de 
rescatar, promover y exaltar valores fundamentales de la persona en una colectividad, se han hecho posibles 
grandes transformaciones‖. 
En lo personal, explica en su documento, pongo diariamente en acción una serie de valores que orientan mi 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4744
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forma de ser y actuar: la tolerancia, la colaboración, la verdad, el respeto, la trascendencia, el conocimiento y la 
efectividad. Y confirma su convicción ―de ser congruente con mis ideas, valores y acciones me impulsa a buscar 
hacer equipo con instituciones que, desde su origen, fueron creadas con valores que me son afines. 
Ratifica desde esa posición su respeto a todos los partidos políticos, con los cuales mantiene un diálogo 
permanente, y confirma su panismo a partir de sus principios doctrinarios.  

Manzanilla es un funcionario que en público y en privado mantiene la misma posición y actitud, es sin duda un 
ciudadano que aporta capital y experiencia al PAN poblano y propone que: 
 ―México vive hoy un momento clave. Puede renacer no solamente como un país más próspero en lo económico, 
más sólido en lo institucional y más legal y democrático. El renacimiento de México debe estar basado en el 
ideal de la felicidad y el bienestar de los ciudadanos. Un modelo que privilegia la productividad, la 

competitividad y la generación de riqueza no es erróneo, pero es incompleto‖. 
Establece que ―el renacer de México se basa en valores. Y el renacer de Acción Nacional se basa en poner sus 

valores en acción. Regresar a los orígenes no significa retroceder. Es volver la mirada a ese México grande de 
valores, sabiduría ancestral, fortaleza y espíritu de lucha. Somos un pueblo con historia y con cultura‖. 
Por ello dice a los panista ―es nuestra obligación como partido unirnos y trabajar para que ese esfuerzo de 
tantos mexicanos tenga sentido y recompensa‖. 
Manzanilla es ahora militante del PAN y hace público el por qué de su decisión y los detalles de una aportación 
que beneficiara a ese partido. Queda claro que no se suma de forma oportunista sino precisamente en 
momentos de crisis, en tiempos en que muchos panistas, incluso de los más añejos y tradicionales, están a 

punto de abandonar el barco que por dos sexenios ha gobernador al país. 
Es en las crisis donde se conoce el carácter y la templanza de los políticos y Manzanilla lo está demostrando. 
http://www.ngpuebla.com/node/35848#.UCzhBKkgfTg 

 

(Angelopolitanas) 
 

El aberrante homicidio ocurrido ayer en la avenida Juárez del empresario Antonio Haces, quien antes fue víctima 
de un asalto al que al parecer  se resistió, refleja la descarnada delincuencia que ante la impunidad actúa sin la 
menor consideración ante la vida ajena. 
Sus posiciones como secretario de Finanzas del comité directivo estatal del PRI al igual que su gerencia regional 
del banco Ixe no parecen estar involucradas como parte del móvil que tuvieron los sátrapas para cometer su 
delito. Ayer mismo, la Procuraduría señaló que con base en las primeras investigaciones se trató originalmente 
de un asalto. 

Lo que corresponde ahora es la detención de los responsables y una sanción que trascienda la condena, como él 
otros poblanos podemos ser víctimas de estos excesos de quienes no respetan ni la ley y tampoco la vida. Toño, 
una excelente persona, debe descansar en paz y las autoridades castigar para que su sacrificio no sea en vano. 
@ 

En los más de 40 años que tiene la planta automotriz Volkswagen establecida en Puebla, es la primera vez que 
llegan empresa y sindicato a un acuerdo salarial 72 horas antes de que se cumpliera el emplazamiento a huelga, 
hecho que indudablemente es una contribución de las partes para mostrar que la entidad es la mejor opción 

para ser la sede de Audi. 
El gobierno estatal reconoció que el hecho firmado ayer por las partes involucras y como testigo el gobernador, 
―se traduce en un mensaje positivo de estabilidad laboral que apuntalará el arribo de nuevas inversiones, en las 
negociaciones no sólo se buscó mejorar el ingreso de los trabajadores, también se abordaron temas como la 
salud y la equidad de género‖. 
Empresa y sindicato acordaron metas de calidad, a fin de elevar la productividad y competitividad de la 

armadora, para atraer el ensamble de nuevos modelos a Puebla. 
Entre los acuerdos destacan: 
Incremento salarial del 5 por ciento; aumento de 0.45 por ciento en prestaciones; bono económico por 
desempeño de calidad que se aplicará a partir del presente año; y la incorporación de 300 trabajadores 
eventuales a la plantilla laboral. 

@ 
El senador perredista Luis Miguel Barbosa anduvo peleando la coordinación de su partido en la Cámara alta y se 

le hizo; ratificó la posición de Nueva Izquierda que ya tenía ese liderazgo que estuvo amenazada por el resto de 
corrientes perredistas. 
Los "bejaranos" también salieron fortalecidos ya que se quedaron con la secretaria general del comité ejecutivo 
nacional del PRD y presidencias de varias comisiones en las cámaras de diputados y senadores; Alianza 
Democrática Nacional (ADN) también se beneficia de los acuerdos. 

http://www.ngpuebla.com/node/35848#.UCzhBKkgfTg
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Los aliados de AMLO y Morena en las fracciones parlamentarias de PRD, quedan un tanto disminuidos mientras 
Marcelo Ebrard y Miguel Ángel Mancera se quedaron con el control de la Asamblea de Representantes del 
Distrito Federal. 
Barbosa aseguró públicamente ayer que actuará como un legislador que contribuya al desarrollo de Puebla y se 
mantendrá en contacto con el gobierno del estado. 

@ 
Hoy comienza el proceso de registro para todas las organizaciones y movimientos  sociales, estudiantiles, 
campesinos y políticos en Puebla, que participaran en la Primera Convención Estatal Contra la Imposición y Más 
Allá, que se llevará a cabo en el 
Cerro del Zapotecas de Cholula, los días 25 y 26 de agosto. 

http://www.ngpuebla.com/node/35847#.UCzhTakgfTg 
 


